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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Formalizará Congreso el arribo de Audi 

El Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas solicitó al Congreso del Estado la autorización 
para formalizar los contratos, la construcción de infraestructura y la exención de 
impuestos a la armadora de automóviles de lujo Audi Automotive S.A de CV. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Suman denuncias por extorsión en Juzgado 
Continúan las acusaciones en contra del secretario de Acuerdos del Juzgado Décimo 

Primero de Distrito, Juan de Dios Uri Israel Téllez García, a quien abogados consultados 
por este medio señalan como un funcionario que se dedica a pedir dinero a cambio de 

"favorecerlos" con sentencias. (Heraldo) 
   

 

 

Piden 2 mil 200 mdp para obras 
El gobierno estatal buscará al menos dos mil 200 millones de pesos de recursos para obra 
pública en 2013 de cara al presupuesto de egresos de la federación, confirmó el 
secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, al invitar a los empresarios a 
coparticipar en proyectos como el desarrollo de infraestructura de Audi. (Síntesis) 

  

 

 

Tortuguismo legislativo, acusa diputado Espina  
El legislador de Partido Acción Nacional, Juan Carlos Espina von Roehrich, denunció que el 

Congreso del estado realiza prácticas dilatorias y hay falta de “voluntad política” de 

funcionarios de la Cámara de Diputados para entregarle la información solicitada. 
(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Padrón panista crece 76% en tres meses 
El padrón de miembros activos del PAN en la capital poblana creció de forma exponencial 

a lo largo de 2012, pues pasó de 3 mil miembros activos a principio de año a 5 mil 300 
en agosto, lo que representa un crecimiento de 76 por ciento. (Cambio) 

  
 

 

Por empleo e insumo local exentarían a Audi de ISN 
Por un periodo de 12 años, el gobierno del estado exentará a la empresa alemana Audi 
del pago del Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal. Dicha 
disposición se encuentra el Artículo 3 de la iniciativa de decreto denominada “Apoyos para 

el desarrollo, construcción, instalación y operación de empresas de manufactura y 
ensamblaje de automóviles”. (Milenio) 

  
 

 

Niegan toma de nota al sindicato independiente de la empresa Flex-N-Gate 
No acreditar el registro en activo en la empresa de 34 trabajadores ya rescindidos, 
registrados en el padrón de solicitud para el Sindicato Independiente de Trabajadores de 
la Industria de Autopartes Flex–N–Gate fue la argucia que uso la Junta Local de 

Conciliación y Arbitraje, (JLCA) para negarles la toma de nota. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Restituye TEPJF a edil suplente de San Martín Texmelucan 
Este miércoles, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF) restituyó a Teodoro Ixtlapale Caporal, presidente municipal suplente de San 
Martín Texmelucan, su derecho a ejercer el cargo por el que fue electo. (e-consulta) 

 

 

 

 

Enrique Peña Nieto se reúne con gobernadores del PAN 
Al reunirse con Gustavo Madero Muñoz, presidente nacional del PAN y los gobernadores 
panistas de Morelos, Guanajuato, Jalisco, Baja California, Baja California Sur, Puebla y 
Sonora, Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, señaló que esta reunión tiene 

un gran significado para el país, ya que más allá de intereses partidistas existe una visión 
superior de trabajar para todos los mexicanos, al tiempo que ofreció apertura al diálogo. 
(Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Se reúne Peña Nieto con líder y gobernadores del PAN 
Al reunirse con Gustavo Madero, presidente nacional del PAN y los gobernadores panistas 
de Morelos, Guanajuato, Jalisco, Baja California, Baja California Sur, Puebla y Sonora, 
Enrique Peña Nieto, Presidente electo de México, señaló que esta reunión tiene un gran 
significado para el país, ya que más allá de intereses partidistas existe una visión superior 

de trabajar para todos los mexicanos, al tiempo que ofreció apertura al diálogo. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

PRI despide al 30% de su personal en Puebla 
Al menos un centenar de trabajadores de diferentes áreas del Comité Directivo Estatal del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI), han sido notificados por la secretaria de 
Finanzas de este partido político, Ángeles Mendoza, que su última quincena podrán 
cobrarla este 30 de septiembre.(Puebla Online) 

 

 
 

 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Captura Marina a 'El Coss' en Tamaulipas 
La Semar capturó en Tampico a Jorge Eduardo Costilla, 'El Coss', número uno del Cartel 

del Golfo y de los más buscados por la justicia en México y EU. (Reforma) 
  
 

 
Gobernadores de AN dan respaldo a Peña 

El presidente electo Enrique Peña Nieto recibió ayer el respaldo de gobernadores panistas 
a las iniciativas que pondrá en marcha a partir del 1 de diciembre en materia de empleo, 
seguridad, desarrollo económico y atención a grupos vulnerables. (El Universal) 

 
 

 

 
PRI de Peña: sí a reforma laboral, no la de Calderón 
La reforma laboral es una prioridad para el presidente electo, Enrique Peña, lo que no 
significa que deba aprobarse la iniciativa preferente enviada por Felipe Calderón, y 
aunque habrá dictamen el próximo 30 de septiembre, no se vulnerarán los derechos de 
los trabajadores ni las conquistas sindicales, sino que se avanzará en el sentido correcto, 
aseguró el encargado en materia laboral del equipo de transición, Alfonso Navarrete 

Prida. (Milenio digital)  
  
 

 

Rechaza el viejo sindicalismo la reforma laboral 
El Congreso del Trabajo (CT), la Confederación de Trabajadores de México (CTM) y todo 

el sindicalismo corporativo del país, incluido el Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), acordaron que no apoyarán en sus términos la reforma laboral 

propuesta por el presidente Felipe Calderón. (La Jornada) 
  
 

 

Crisis aviar dejó daños por $8,617 millones a la industria 
Sacrificaron 22.43 millones de gallinas de postura, las regiones que más mermas 
registraron fueron Tepatitlán y San Juan de los Lagos, con 13.6 y 8.3 millones, 
respectivamente. Los empresarios avícolas dejaron de adquirir insumos por $2,435 
millones a otros sectores. (El Economista Digital) 

  
 

 

Peña ofrece a los partidos apertura total al diálogo y relación respetuosa 
El Presidente electo Enrique Peña Nieto, recibió ayer el reconocimiento y compromiso de 
trabajo institucional por parte de gobernadores y dirigencia nacional del PAN, y ante ellos, 

en un encuentro inédito a 79 días de su toma de protesta, el próximo jefe del Ejecutivo 
federal ofreció su disposición a encabezar una Presidencia democrática, apertura al 

diálogo y respeto a todos los actores políticos del país. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Descabezan al cártel del Golfo; también cayó El Molca, líder de La Resistencia 
El gobierno federal capturó en Tampico, Tamaulipas, a Eduardo Costilla Sánchez El Coss, 
principal cabeza del cártel del Golfo, una de las organizaciones del narcotráfico más 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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antiguas en el país. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Plantea Rivera reelección de autoridades municipales 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó ante la presidencia del Partido Acción Nacional 
(PAN) y la coordinación de diputados federales del albiazul la agenda municipalista que contiene cuatro ejes 

fundamentales para elevar el desarrollo de las localidades en el país. En su calidad de presidente de la Asociación 
Nacional de Alcaldes (Anac), Rivera Pérez consideró necesario que desde el Congreso de la Unión haya una 
modificación en las reglas de operación de los programas federales para volverlos más simples; permitir la 
reelección de las autoridades municipales. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/plantea-rivera-reeleccion-de-autoridades-
municipales_id_13436.html  

 

 
 

MILENIO  

 Insiste ERP en la reelección de presidentes municipales 
El coordinador de los diputados federales del PAN, Luis Alberto Villarreal García y el presidente Nacional del PAN, 

Gustavo Madero Muñoz, recibieron esta mañana a miembros de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), 
encabezados por su presidente, Eduardo Rivera Pérez, quien les presentó la agenda municipalista de esta 
asociación, que basa su propuesta en cuatro ejes rectores: Simplificación de reglas de operación; reelección de 
municipios; reconocimiento de las asociaciones municipalistas y aumento en las participaciones y potestades 
tributarias. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2895ec611  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera se reúne con Luis Alberto Villarreal y Gustavo Madero 

El coordinador de los diputados federales del PAN, Luis Alberto Villarreal García y el presidente Nacional del PAN, 

Gustavo Madero Muñoz, recibieron este miércoles a miembros de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), 
encabezados por su presidente, Eduardo Rivera Pérez. El edil les presentó la agenda municipalista de esta 
asociación, que basa su propuesta en cuatro ejes rectores: Simplificación de reglas de operación; reelección de 
municipios; reconocimiento de las asociaciones municipalistas y aumento en las participaciones y potestades 
tributarias. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3087 
 

 
 

RETO DIARIO 

 ERP sostiene encuentro con presidente de la JCP de la Cámara de Diputados 

El coordinador de los diputados federales del PAN, Luis Alberto Villarreal García, y el presidente Nacional del PAN, 

Gustavo Madero Muñoz; recibieron esta mañana a miembros de la Asociación Nacional de Alcaldes (Anac), 
encabezados por su presidente, Eduardo Rivera Pérez, quien les presentó la agenda municipalista de esta 
Asociación, que basa su propuesta en cuatro ejes rectores: Simplificación de reglas de operación; reelección de 
municipios; reconocimiento de las asociaciones municipalistas y aumento en las participaciones y potestades 
tributarias. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-sostiene-encuentro-

con-presidente-de-la-JCP-de-la-Camara-de-Diputados&id=34928 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/plantea-rivera-reeleccion-de-autoridades-municipales_id_13436.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/plantea-rivera-reeleccion-de-autoridades-municipales_id_13436.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2895ec611
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3087
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-sostiene-encuentro-con-presidente-de-la-JCP-de-la-Camara-de-Diputados&id=34928
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-sostiene-encuentro-con-presidente-de-la-JCP-de-la-Camara-de-Diputados&id=34928
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PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera lleva peticiones de ANAC ante diputados federales del PAN 
En su calidad de Presidente Municipal de Puebla y Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes, Eduardo 
Rivera Pérez, enfatizó en temas como la simplificación de reglas de operación de programas, el reconocimiento de 
las asociaciones, la búsqueda de potestades tributarias adicionales y la reelección de Alcaldes, con la finalidad de 

que el plan de trabajo que generen los municipios, tenga los resultados esperados por los ciudadanos quienes 

otorgaron la confianza a la autoridad municipal. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30310:eduardo-rivera-lleva-
peticiones-de-anac-ante-diputados-federales-del-pan&Itemid=125 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Rivera presenta agenda municipalista a diputados 
El coordinador de los diputados federales del PAN, Luis Alberto Villarreal García y el presidente Nacional del PAN, 
Gustavo Madero Muñoz, recibieron esta mañana a miembros de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), 
encabezados por su presidente, Eduardo Rivera Pérez, quien les presentó la agenda municipalista  de esta 
asociación, que basa su propuesta en cuatro ejes rectores: Simplificación de reglas de operación; reelección de 

municipios; reconocimiento de las asociaciones municipalistas y aumento en las participaciones y potestades 
tributarias. (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38783rivera-presenta-agenda-municipalista-diputados#.UFHNFrIf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Extreman medidas de seguridad para Festejos Patrios en Puebla 
En coordinación con el Gobierno del Estado y la Secretaría de la Defensa Nacional, 800 policías municipales, entre 
ellos el grupo canino y otro estratégico en coordinación con comerciantes, 90 responsables en materia de 
Protección Civil auxiliados por 18 arcos detectores de metal y un centro móvil de videovigilancia, se garantizará la 

seguridad en el Centro Histórico, anunció el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), 
Amadeo Lara Terrón. Dijo que el resto de los elementos serán enviados al resto de la ciudad y también como 

apoyo, bajo el mando de la Policía Estatal, en la zona cívica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. (Belén 
Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692959.htm   
 

EL SOL DE PUEBLA  

 A punto de llegar ex policías a la SSPTM 
La semana entrante, 40 ex policías y 40 jóvenes, iniciarán cursos de formación policial en la Academia de 

Seguridad Pública Municipal, adelantó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara 
Terrón. Además dijo que es cuestión de tiempo para que inicien un grupo más, ya que todavía 150 aspirantes 
están en espera de presentar pruebas de control de confianza. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692992.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Desalojarán el centro histórico por operativo para el grito 
Pese a que los operativos de seguridad que se implementaron en los festejos del 15 de septiembre del año 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30310:eduardo-rivera-lleva-peticiones-de-anac-ante-diputados-federales-del-pan&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30310:eduardo-rivera-lleva-peticiones-de-anac-ante-diputados-federales-del-pan&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/puebla/38783rivera-presenta-agenda-municipalista-diputados%23.UFHNFrIf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692959.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692992.htm
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Septiembre de 2012 

 
 

 5 

pasado ocasionaron molestias entre los turistas y dueños de establecimientos comerciales del Centro Histórico, 
este año se prevé que haya un desalojo en el zócalo y los portales de la ciudad, para evitar la colocación de 
artefactos explosivos y armas. Durante una conferencia de prensa del gabinete de seguridad del municipio, el 
director del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata, Eduardo Vázquez Rossainz, aseguró que el retiro de la 
gente que se encuentre en el zócalo obedece a los protocolos de vigilancia ordenados por el gobierno federal, 

para evitar incidentes. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/51895-desalojaran-el-centro-historico-por-
operativo-para-el-grito 
 

HERALDO 

 Acusan a director del rastro por procesar carne equina 
El director de Industrial de Abasto de Puebla, Alejandro Landero León, fue acusado por introductores cárnicos en 

el Rastro Municipal, de permitir el procesamiento de producto equino, así como dar acceso a ganado proveniente 
de otros municipios, lo que calificaron como una artimaña para perjudicar los ingresos de los productores locales.  
Alrededor de 50 introductores se manifestaron contra el funcionario municipal, quien funge también como 
administrador del matadero, mientras un grupo de representantes se reunía en Palacio Municipal con el síndico 
del ayuntamiento, Ernesto Bojalil Andrade, con la finalidad de buscar un acuerdo. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51899-acusan-a-director-del-rastro-por-procesar-

carne-equina 
 

HERALDO 

 Con atraso de un año; en diciembre concluyen Atlas de Riesgo 

Con un año de retraso, se prevé que en diciembre concluya la elaboración del nuevo Atlas de Riesgo para el 

municipio de Puebla, para el cual se requirió una inversión de 1.5 millones de pesos y que será realizado por la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).  El director de Protección Civil del municipio, Gustavo 
Ariza Salvatori, explicó que el proyecto se basa en cinco tipos de fenómenos, hidrometeorológicos, 
socioorganizativos, geológicos, químico tecnológicos y de la salud. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51900-con-atraso-de-un-ao-en-diciembre-
concluyen-atlas-de-riesgo 
 

 
 

SINTESIS 

 Desmiente Montiel Solana conflictos entre tianguistas de Granjas San Isidro 
Ante las solicitudes de los vecinos y miembros de la mesa directiva de la colonia de Granjas San Isidro de que se 
retire el tianguis de ahí, por los desmanes que existen, el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel 

Solana afirmó que no serán  movidos los locales, además descartó que haya conflictos entre organizaciones de 
comerciantes informales.  En entrevista, el funcionario aseguró que por el momento no tiene conocimiento de los 

conflictos, peleas y robos de se registran en el tianguis de Granjas San Isidro como lo diera a conocer la semana 
pasada el presidente de la mesa directiva, Manuel Vargas Alvarado quien además amenazó con realizar cierre de 
calles con los colonos sino tenía una respuesta de la autoridad municipal. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Resguardarán festejos patrios 800 policías: Ssptm 
Con alrededor de 800 elementos de la Ssptm se resguardará al zócalo capitalino en los festejos del 15 y 16 de 
septiembre, reveló el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón. Mediante un trabajo de coordinación entre 

los tres niveles de gobierno se llevará a cabo el operativo de seguridad tanto en el zócalo como en el área de Los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe, a fin de que se resguarde la seguridad de los asistentes. En este sentido indicó 

que se contará con la participación de elementos de la policía municipal, estatal, del grupo K-9 así como del 
Ejército, debido a la magnitud de los eventos. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/51895-desalojaran-el-centro-historico-por-operativo-para-el-grito
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/51895-desalojaran-el-centro-historico-por-operativo-para-el-grito
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51899-acusan-a-director-del-rastro-por-procesar-carne-equina
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51899-acusan-a-director-del-rastro-por-procesar-carne-equina
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51900-con-atraso-de-un-ao-en-diciembre-concluyen-atlas-de-riesgo
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51900-con-atraso-de-un-ao-en-diciembre-concluyen-atlas-de-riesgo
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Piden apoyo para el Corredor Los Fuertes 
Debido a que el Mercado de Sabores recibe 40 mil visitantes al mes así como una derrama económica de 600 mil 
pesos mensuales, los locatarios de este inmueble solicitaron a las autoridades incluir en la promoción del lugar 
dentro del proyecto del Corredor Turístico Fuertes-Catedral que estado y municipio impulsarán este año. Con 
respecto al corredor turístico del zócalo a Los Fuertes, los comerciantes pedirán al Ayuntamiento que se les 

incluya en este importante proyecto, ya que debe ser parte fundamental de las estrategias turísticas de Puebla. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100317 

 
INTOLERANCIA  

 Mercado de Sabores tendrá descuentos y promociones 
Locatarios del Mercado de Sabores anunciaron las actividades y descuentos que aplicarán para la noche del Grito 
de Independencia y el día siguiente. Lo anterior, pese a que denunciaron que no hubo el apoyo de las autoridades 
para incluirlos en las festividades que se realizarán el próximo fin de semana. A nombre de los locatarios, Miguel 
Ayllón Villegas administrador del Mercado de Sabores anunció que con recursos propios de los locatarios se 
organizarán diversas actividades, habrá descuentos y promociones para el 15 y 16 de septiembre e incluso por un 
acuerdo de los propios restauranteros el Mercado de Sabores cerrará hasta la 11 de la noche el día del grito. 

(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100316 
 
 

INTOLERANCIA  

 Habrá cámaras y detectores de metal para el Grito 
La secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal instalará 18 arcos detectores de metales en las entradas 
al zócalo, cámaras móviles, centros de mando, estacionamientos temporales, cierres de vialidades así como mil 
400 elementos desplegados en toda la capital durante la celebración del Grito de Independencia. Lo anterior, 
debido a que los focos rojos que se estarán atendiendo a partir del 13 y hasta el 16 de Septiembre son: riñas, 
robo a transeúnte y de autor partes, delitos que se incrementan hasta en un 20 por ciento en estas festividades. 

En conferencia el titular Amadeo Lara Terrón informó que en primera instancia se estarán instalando 18 arcos 
detectores de metales ubicados en 6 puntos que son las entradas principales al zócalo. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100314 
 

 

 

 
 
CAMBIO  

 Bomberos y Protección Civil supervisarán el zócalo 
El director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, hizo el anuncio oficial del operativo que realizara 
la dependencia con motivo de la celebración de las fiestas patrias, en el cual participarán 60 supervisores de la 
unidad municipal y 30 elementos del cuerpo de bomberos. El titular de la dependencia explicó que se contará con 

el apoyo del Sistema Municipal DIF, quien instalará una carpa para auxiliar a personas extraviadas. De igual 
forma, se colocarán filtros en las entradas de la plancha del zócalo, a fin de detectar objetos sospechosos y evitar 
el aglutinamiento. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-130912-ger-bomberos-y-protecci-n-civil-
supervisar-n-el-z-calo.php 
 
 

 
 

MILENIO  

 Anuncian cierres de circulación para Fiestas Patrias 
Las Secretarías de Seguridad Pública Estatal y Municipal, realizarán cierres de circulación parciales ante operativo 
coordinado de Fiestas Patrias Con la finalidad de que las fiestas patrias transcurran en paz y tranquilidad, las 
corporaciones de seguridad pública y procuración de justicia de los tres niveles de gobierno, así como la 25/a 

zona militar, desarrollarán dispositivos de seguridad y protección integrales. A partir de las 08:00 horas del 
sábado 15 de septiembre y hasta las 18:00 horas del domingo 16, se instalarán dos puestos de mando: uno en el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100317
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100316
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100314
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-130912-ger-bomberos-y-protecci-n-civil-supervisar-n-el-z-calo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-130912-ger-bomberos-y-protecci-n-civil-supervisar-n-el-z-calo.php
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palacio municipal de Puebla capital y otro en la zona de “Los Fuertes de Loreto y Guadalupe”. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2896fba99  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con 18 arcos detectores de metales reforzarán vigilancia en el Zócalo de la Ciudad 
Este día la secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) presento el operativo que implementará 
para los festejos patrios de este año en el zócalo de la ciudad, en el Centro Histórico, en Juntas auxiliares y en 

zonas donde se llevará a cabo alguna actividad referente al mes patrio. Como parte de este operativo se instalará 
18 arcos detectores de metales en las entradas al zócalo de la ciudad, cámaras móviles, centros de mando, 

estacionamientos temporales, cierres de vialidades así como mil 400 elementos desplegados en toda la capital 
durante la celebración del Grito de Independencia. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-18-arcos-detectores-de-
metales-reforzaran-vigilancia-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45536 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Ejército ayudará a vigilar el festejo del 15 de septiembre 
El Servicio Militar Nacional colaborará con el ayuntamiento de Puebla para vigilar el orden durante la 

conmemoración del Grito de Independencia, próximo a realizarse el 15 de septiembre en el centro histórico de la 

ciudad, infirmó, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. En rueda de prensa, 
señaló que la mañana del día 15 de septiembre se instalarán 18 arcos de revisión, ubicados en el Pasaje del 
Ayuntamiento, calle 5 de Mayo y 2 Oriente-Poniente, Reforma y 3 Norte, 3 Poniente y 3 Sur; 16 de Septiembre y 
5 Oriente, 2 Sur y 5 Oriente, 3 Oriente y 4 Sur, Juan de Palafox y Mendoza y 4 Norte. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-ayudara-a-vigilar-
el-festejo-del-15-de-septiembre&id=34912 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Capacitación de la capital en seguridad por Tianguis 
Ante la cercanía del Tianguis Turístico 2013 y la llegada de la empresa Audi, Puebla se capacitará en materia de 

Seguridad Trasnacional y Prevención del Terrorismo para Ciudades Turísticas, a través del curso que ofrece la 
Organización de los Estados Americanos (OEA), informó Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal. Enfatizó que es la primera ciudad en el mundo que logra obtener la capacitación, sin tener 
playa, la cual se llevará a cabo para autoridades del estado y otras dependencias, esta y la próxima semana, que 

tiene como propósito llevar a la capital a la altura de los proyectos que serán desarrollados en la entidad y 
municipio. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38773capacitaci%C3%B3n-de-la-capital-en-seguridad-por-
tianguis#.UFHMm7If78Q 

 
NG PUEBLA  

 En dos meses, la alberca semiolímpica ha tenido 1600 visitantes 
La primera alberca semiolimpica recibe una cantidad aproximada de mil 600 visitantes que acuden a recibir clases 

de natación, desde bebés hasta personas de la tercera edad, informó Ximena Mata Zenteno, directora del 

Instituto Municipal del Deporte. Sin embargo, la titular de la dependencia, señaló que es muy poca la cantidad de 
gente que asiste al lugar para los casi dos meses que la alberca tiene de inaugurada, por lo que dijo que 
continuarán promocionando los cursos que imparten. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UFHM3LIf78R 
 

 

NG PUEBLA  

 Comuna presenta plan de seguridad para fiestas patrias 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2896fba99
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-18-arcos-detectores-de-metales-reforzaran-vigilancia-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45536
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-18-arcos-detectores-de-metales-reforzaran-vigilancia-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45536
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-ayudara-a-vigilar-el-festejo-del-15-de-septiembre&id=34912
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ejercito-ayudara-a-vigilar-el-festejo-del-15-de-septiembre&id=34912
http://www.ngpuebla.com/puebla/38773capacitaci%C3%B3n-de-la-capital-en-seguridad-por-tianguis%23.UFHMm7If78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38773capacitaci%C3%B3n-de-la-capital-en-seguridad-por-tianguis%23.UFHMm7If78Q
http://www.ngpuebla.com/politica#.UFHM3LIf78R
http://www.contraparteinformativa.com/
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Con el propósito de mantener la seguridad durante la celebración del Grito de Independencia, autoridades 
municipales dieron a conocer los operativos que llevarán a cabo del 13 al 16 de septiembre, en conjunto con el 
Ejército Mexicano; así como las medidas de precaución que los poblanos deben implementar para estas fechas. En 
este sentido, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, estimó una afluencia de 
más de 15 mil participantes la noche del 15 de septiembre y 20 mil más asistentes al desfile cívico militar del día 

16, por lo que dijo que se mantendrán atentos con los mil 500 efectivos de la corporación. (Evangelina Rosales 
Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38763comuna-presenta-plan-de-seguridad-para-fiestas-patrias#.UFHMRbIf78Q 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Distribuirá gobierno 50 mil boletos para espectáculos en Los fuertes 
El gobierno de Puebla prevé el reparto de 50 mil boletos de acceso a los distintos espectáculos y actividades que 

se realizarán en Los Fuertes, los cuales serán distribuidos por los medios de comunicación de la ciudad, cuyos 
directivos definirán la mecánica para su entrega. Desde este miércoles comenzará la entrega de pases a 
estaciones de radio, periódicos y televisoras, para que de forma inmediata den a conocer a los capitalinos el 
sistema para acceder a estos. De acuerdo con datos proporcionados por Fernando Manzanilla Prieto, secretario 
General de Gobierno, se tiene que la Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado repartirá además boletos 
entre las universidades y los colegios de todo el estado. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
CAMBIO  

 Hay 2 mil 300 nuevos panistas en la capital 
El padrón de miembros activos del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital poblana, creció de forma 
exponencial a lo largo de 2012, pues pasó de aproximadamente 3 mil miembros activos a principio de año, a 5 
mil 300, lo que representa un crecimiento del 76 por ciento. Éstos serán quienes decidan al abanderado del 
blanquiazul que buscará la presidencia de Puebla en la contienda interna prevista para el 10 de febrero del 
próximo año. El crecimiento en el número de miembros activos del PAN, en su mayor parte, se dio a partir de 

junio, pues de ese mes a la fecha se sumaron 2 mil 300 militantes. De acuerdo a fuentes consultadas por 

CAMBIO, la mayor parte de estas nuevas afiliaciones corresponde al morenovallismo, con mil 300 registros; 650 
pertenecen al grupo del Yunque y 350 al diputado Mario Riestra Piña.  (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-hay-2-mil-300-nuevos-
panistas-en-la-capital.php 
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Un “Frankenstein poblano”, las obras en Los Fuertes 
Como un “Frankenstein poblano” fueron calificadas las obras que realiza el gobierno del estado en la zona de Los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe. A través de una foto subida como portada de su perfil de Facebook, los 
Académicos del INAH exhiben así la construcción del gobierno estatal en esta zona histórica, misma que ha sido 

calificada como una anomalía por parte de los investigadores. Y es que para ellos, la destrucción de esta zona –
donde tuvo lugar la Batalla del 5 de Mayo- es algo que debe ser frenado de inmediato, pero las autoridades hacen 

oídos sordos a sus reclamos. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3078 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza Manzanilla Prieto promoción adelantada con espectaculares 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38763comuna-presenta-plan-de-seguridad-para-fiestas-patrias%23.UFHMRbIf78Q
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-hay-2-mil-300-nuevos-panistas-en-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-hay-2-mil-300-nuevos-panistas-en-la-capital.php
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3078
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Pese a que el martes comenzó la colocación de espectaculares de la portada de la revista 360 Grados, en la cual 
sale el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, este rechazó que sean actos anticipados de 
campaña o promoción. Explicó que estos anuncios son publicidad de la revista y no de su persona, por lo que 
negó que implique que con esto inicie su promoción rumbo a la presidencia de la capital para la elección de 2013. 
“Yo nunca he dicho que vaya a nada, aquí sigo”, aseguró el funcionario estatal, al momento de desechar cualquier 

señalamiento relacionado con su posible campaña para los comicios locales del próximo año. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-manzanilla-prieto-
promocion-adelantada-con-espectaculares 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Remodelarán los centros de salud ubicados en el Centro Histórico 
Para integrar a los centros de salud del Centro Histórico en el programa de certificación de unidades médicas, que 
emprendió la Secretaría de Salud del Estado, se ejecutarán remodelaciones y dignificaciones en estos inmuebles, 

informó Jorge Aguilar Chedraui, titular de la dependencia. Refirió que los edificios donde se ubican estas unidades 
de salud son rentados y propios, sin embargo son construcciones antiguas por lo que necesitan cuidar todos los 
detalles como la expedición de permisos, fortificación de las estructuras, dignificación de paredes, salones, 
consultorios; así como la regulación de los servicios de energía, agua y gas, de manera que cumplan los 
estándares nacionales e internacionales y logren la certificación. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/remodelaran_los_centros_de_salud_ubicados_en_el_centro_historico 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Realizan ensayo para desfile cívico-militar del 16 de septiembre 

Este miércoles por la mañana cerca de 20 contingentes se reunieron a los alrededores del Parque Ecológico, para 
ensayar lo que será su participación en el desfile del 16 de septiembre en el Centro Histórico de Puebla. Serán 
600 elementos de la XXV Zona militar, 150 personas de la Secretaría de Educación Pública (SEP), deportistas, 
charros y bandas sinfónicas, las que marchen el domingo a las 12:00 horas empezando desde el Zócalo de la 
ciudad; caminarán por la avenida reforma, se perfilarán hacia el Paseo Bravo, para continuar su camino por la 
Avenida Juárez hasta llegar a la Fuente de Los Frailes. (Abel Martínez)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/realizan_ensayo_para_desfile_civicomilitar_del_16_de_septiembre 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno distribuirá en medios 50 mil boletos para fiestas patrias 
Serán 50 mil los boletos, los que a partir de este miércoles el Gobierno del Estado entregará a los diferentes 

medios de comunicación para que los regalen a las personas que deseen acudir a los diferentes conciertos y 
eventos que realizará en el marco de las fiestas patrias, informó en entrevista el Secretario General de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_distribuira_en_medios_50_mil_boletos_para_fiestas_patrias_ 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Convertirán el estacionamiento de Finanzas en oficinas de ‘lujo’ 
El estacionamiento de Finanzas que dejó la pasada administración, será destruído para edificar otras dos 
dependencias,  con una inversión de 15 millones de pesos, informó el titular de la Secretaría de Administración, 

José Cabalán Macari. Aunque no especificó fechas, el funcionario informó que en  breve se iniciarán las  obras y 
serán adecuados cubículos para personal de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 

Territorial, de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico, además otras para Finanzas. Consideró que 
estarán en un periodo máximo de cuatro meses: “Vamos a hacer una remodelación del edificio, está 
prácticamente en obra negra”, indicó. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Convertiran-el-estacionamiento-

de-Finanzas-en-oficinas-de-%91lujo%92-&id=45538 
 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-manzanilla-prieto-promocion-adelantada-con-espectaculares
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-manzanilla-prieto-promocion-adelantada-con-espectaculares
http://periodicodigital.com.mx/notas/remodelaran_los_centros_de_salud_ubicados_en_el_centro_historico
http://periodicodigital.com.mx/notas/realizan_ensayo_para_desfile_civicomilitar_del_16_de_septiembre
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_distribuira_en_medios_50_mil_boletos_para_fiestas_patrias_
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Convertiran-el-estacionamiento-de-Finanzas-en-oficinas-de-%91lujo%92-&id=45538
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Convertiran-el-estacionamiento-de-Finanzas-en-oficinas-de-%91lujo%92-&id=45538
http://www.contraparteinformativa.com/
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hoy habrá homenaje en el centro escolar Niños Héroes de Chapultepec, y con un mensaje del orador por 

parte del gobierno estatal. 

 Varios niños desmayaron en honores a  la bandera en la escuela Vicente Guerrero, luego se supo que no 
habían desayunado. 

 El ayuntamiento de Puebla colocara 16 arcos de seguridad en fiestas patrias del zócalo. 
 El comité de rescate de Santa Anita pide donación de materiales de construcción. 
 Este miércoles abre el rastro sin contratiempos luego de plantón de usuarios que piden mejores tratos. 
 Seguridad pública municipal  va comisionar 1400 elementos para que vigilen lisa festejos en las fiestas 

patrias. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Tal como lo conversamos el domingo con el mismo gobernador, ayer RMV se reunió en ERP, el grupo de 
gobernadores panistas y el líder nacional del PAN, Gustavo Madero, ahora si ya no habló Madero de los 
billetazos, se porta muy bien, muy discreto y me llama la atención, eran 10 personas, se reúnen en un 
restaurante, hacemos oficinas y todo lo hacen en restoranes. Eso si han de ver comido muy bien.  

 Introductores de carne del Rastro Municipal exigen la destitución del director de Industria y Abasto, va  
usted a ver, a mí después de esta nota no me queda muy claro que comemos, que nos venden cuando nos 
dicen que venden cierta calidad de productos.  

 El presidente municipal de Puebla, ERP, encabeza una reunión de la asociación Nacional de Alcaldes.  
 Las fiestas patrias no sólo se viven en el zócalo y en Los Fuertes, también hay una propuesta para este fin 

de semana en el mercado de Sabores.  
 Seguridad Pública estatal y municipal realizaran cierres de circulación en el operativo de fiestas patrias. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En la secretaría de Finanzas vana  invertir 15 mdp para adaptar las oficinas de esta dependencia en el 

estacionamiento que se construyó en la esquina y que se quedó vacío, allí le van a meter otros 15 mdp 
para que funcione. 

 Sobre los boletos para los conciertos del fin de semana en la zona de los Fuertes, ya se están repartiendo 
afortunadamente para las fiestas patrias, aquí tenemos algunos ya le voy a decir como los vamos a dar 
son para Paulina Rubio.  

 Los objetos peligrosos con los que usted quiera ir al zócalo y a Los Fuertes, mejor ni los lleve, no se le 
ocurra llegar con algo que pueda ser confundido con un arma, ni si quiera con un paraguas, va ha ver 

impermeables.  
 El día del desfile 16 de septiembre a las 8 de la mañana el izamiento de bandera y a las 12 arranca 

formalmente desde el zócalo, lo encabeza por supuesto el gobernador.  
 El mercado de Sabores esta pidiendo que no lo excluyan de las celebraciones patrias.  

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Todo listo para el distribución Vial Santa Ana Chiautempan, los trabajadores afinan los últimos detalles. 
 Trabajadores del rastro municipal realizaron una paro de labores  por la pésimas condiciones  de seguridad 

e higiene de este sitio, además exigen la destitución del administrador. 
 Durante las fiestas patrias debe tomar sus precauciones puestos que los accidentes registrados cono las 

bebidas alcohólicas aumentan. 

 El operativo radar ya no solo es un mensaje para que el conductor disminuya su velocidad, es un operativo 
que la dirección de transito municipal  implementa en diversos puntos para evitar accidentes. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Decenas de jóvenes participan en el convivio musical titulado: “Patria, amor y paz” en el paseo Bravo 
organizado por la SGG, se busca prevenir delitos a través de espacios para reintegrar a los chavos 
marginados y que convivan sanamente.  

 Luego de que ayer amaneciera caída la bandera de México en el cerro de La Paz, fue regresada a su sitio 
esta preparada para las fiestas patrias. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Alista gobierno obras complementarias en San José Chiapa 

El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad informó que para noviembre el gobierno del estado contará 
con un paquete de proyectos de obras complementarias para la planta Audi, como carreteras de acceso, drenaje, 
energía eléctrica, conducción de gas y líneas del ferrocarril. En entrevista señaló que varias obras se incluirán en 
el banco de proyectos que el gobierno del estado va a presentar a la Cámara de Diputados para que se tomen en 
cuenta en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2013, pero algunos otros se podrían iniciar antes de 
que finalice el año. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2693000.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Usa crimen organizado a Cuautlancingo como "tiradero de cadáveres" 
El edil de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento Torres, mencionó que su municipio es utilizado por el crimen 

organizado para arrojar cadáveres o para abandonar vehículos que ocupan para actividades ilícitas, señaló que en 
lo que va de su administración ya son dos los cuerpos tirados en su demarcación. El presidente comentó en 
entrevista que eso no significa que haya presencia de la delincuencia organizada, sino que esa situación se debe a 
que es un municipio ubicado a la orilla de la ciudad de Puebla y afirmó que también están en la misma situación 
Coronango y Juan C Bonilla. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692894.htm    

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Evaluarán calidad de la atención en dependencias de gobierno 
El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto inauguró esta mañana el Centro Evaluador de 
Estándares de Competencias, del Instituto de Administración Pública, a través del cual se van a capacitar a 
funcionarios de distintas dependencias estatales. En primera instancia evaluará a los servidores públicos en el 

estándar EC0105 "Atención al Ciudadano en el sector público". Es el único proveedor en la zona centro sur del 

país con evaluadores certificados en este y otros estándares de competencias. Con la certificación se impulsa la 
generación de empleados de gobierno con las competencias necesarias para realizar su función con los estándares 
laborales que permitan hacer realidad el Eje Rector Número 3 del Plan Estatal de Desarrollo. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692930.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Para noviembre, primeras licitaciones de obras para AUDI 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2693000.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692894.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692930.htm
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José Cabalán Macari Álvaro, titular de la Secretaría de Administración, señaló que es muy probable que el 
gobierno del estado lance licitaciones para el mes de noviembre de obras complementarias que se tendrán que 
hacer en San José Chiapa, donde se instalará la empresa Audi. Por otra parte informó que en breve se iniciarán 
obras de adecuación al estacionamiento de la Secretaría de Finanzas, para instalar oficinas de la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo 

Económico y la Secretaría de Finanzas. Señaló que se van a invertir 15 millones de pesos y los trabajos se 
terminarán en un periodo máximo de cuatro meses, a fin de edificar baños y colocar oficinas. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692939.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Gobierno unidad de empresarios en torno al Tiánguis Turístico 2013 
El gobierno estatal hablará con restauranteros y hoteleros con la finalidad de no generar incertidumbre en torno al 
desarrollo del tianguis turístico, así como para planificar acciones de prevención en torno a las obras. Lo anterior 
lo manifestó el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, quien pidió unidad al sector en torno a este 
programa de trascendencia a impulsar en el año próximo. El funcionario estatal se hizo acompañar este mañana 
por Antonio Gali, secretario de Infraestructura, quien explicó las obras a detonar relacionadas con el corredor y 
tianguis turístico. (Marco A Mirón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692931.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Niega líder del Congreso tácticas dilatorias contra Espina 
Aunque Edgar Salomón Escorza, líder del Congreso, rechazó que se obstaculice al diputado panista, Juan Carlos 
Espina Von Roehrich, la entrega de documentación respecto a la reforma electoral, reveló que será hasta el 

jueves de la próxima semana cuando el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política sesione para 

conocer el estudio que realiza la Dirección Jurídica sobre su solicitud. En entrevista, afirmó que se dio la orden a 
la Dirección Jurídica, cuyo titular es Rafael Guzmán Hernández, para dar legitimidad al análisis y la entrega de los 
documentos, debido a que el funcionario es de la misma extracción partidista que Espina Von Roehrich (Efraín 
Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692953.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Pide RMV autorización al Congreso para formalizar contrato con Audi  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas solicitó al Congreso del Estado la autorización para formalizar los 
contratos, la construcción de infraestructura y la exención de impuestos a la armadora de automóviles de lujo 
Audi. El mandatario estatal presentó este miércoles tres iniciativas al Congreso del estado entre las que destaca la 
adhesión del municipio de San José Chiapa, donde se instalará la armadora, al convenio entre el Gobierno del 

Estado, Audi y Volkswagen de México. Lauro Sánchez López, diputado del PRI, reveló que el próximo viernes 
sesionará la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, la cual preside, para tratar estas solicitudes y no 
descartó que se lleve a cabo una sesión extraordinaria del Congreso del Estado para aprobarlas. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692958.htm 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Critica rector de la Ibero resultados del SNTE 
El rector de la Universidad Iberoamericana Puebla (Ibero), David Fernández Dávalos, criticó que uno de los 
resultados de tener al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) ha sido la poca inversión en 
enseñanza que ubica a México en los últimos lugares en la materia de los países integrados a la OCDE. En 
entrevista posterior a la firma de convenio entre la universidad y el Congreso Local comentó que la inversión per 
cápita en el país es de dos mil pesos por alumno, debido a que el 90 por ciento del presupuesto destinado a 
educación se va al pago de salarios. Dijo que ello se puede notar en los suelos que perciben los comisionados del 

SNTE, que de acuerdo con la SEP federal llegan hasta los 225 mil pesos trimestrales. (Maritza Mena) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692997.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Madruguete, Reforma Laboral de Calderón: ASPABUAP 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692939.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692931.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692953.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692958.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2692997.htm
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Trabajadores universitarios rechazaron la iniciativa de Reforma Laboral enviada por el presidente Felipe Calderón 
al Congreso de la Unión, incluso la calificaron como "un madruguete", pues lesiona gravemente los derechos 
fundamentales de los trabajadores de México. El secretario general del ASPABUAP, Gustavo de la Peña explicó 
que los trabajadores universitarios, quienes integran la Contu, la cual está conformada por 86 sindicatos de 
instituciones públicas de educación superior del país, han expresado su rechazo a la iniciativa. (Alejandra Corona ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51885-madruguete-reforma-laboral-de-calderon-
aspabuap 
 

HERALDO 

 Reconoce Riestra Piña división en bancada panista 
Ayer reapareció en el Congreso local el coordinador de la bancada panista, Mario Riestra Piña, para finalmente 
reconocer que la reforma electoral aprobada el tres de septiembre, efectivamente ha causado la división entre sus 
compañeros. Señaló en entrevista en el patio principal del edificio legislativo, que respeta la voz de los diputados 
de su partido, pero les pidió hacer una evaluación de lo que ha realizado como coordinador. Los exhortó para que 
sean factor de unidad y no de división en estos momentos de crisis que se viven al interior de su instituto político, 
y dejar a la comisión especial que revise también el tema del grupo legislativo. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51886-reconoce-riestra-pia-division-en-bancada-
panista 

 

 
 

 

SINTESIS 

 Reembolsaría estado por 12 años impuestos por remuneración al empleo 
Los legisladores de la Comisión de Hacienda estudiarán tres iniciativas que envió el gobernador Rafael Moreno 
Valle, con lo que en primera instancia se llevará a cabo la transmisión a la empresa Audi de la propiedad de lotes 
por 460 hectáreas en San José Chiapa. En el paquete de iniciativas también se aprobaría que el ejecutivo estatal 

realice acciones de acondicionamiento, otorgamiento de servicios requeridos e infraestructura en la zona de San 
José Chiapa, donde se ubicará la productora alemana. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Iniciará en noviembre licitación de obras de la planta Audi 
El secretario de Administración del estado, José Cabalán Macari, confirmó que el proceso de licitación para las 
obras de urbanización de la planta Audi comenzará en el mes noviembre; además adelantó que la remodelación 

del estacionamiento de la Secretaría de Finanzas costará 15 millones de pesos y se prevé concluir la obra este 

mismo año. Sobre el primer tema, contó que inició pláticas con el secretario de Infraestructura (SI) del estado, 
Antonio Gali Fayad, con el propósito de definir el paquete de acciones complementarias que es necesario 
desarrollar en el predio donde se ubicará la firma de capital alemán. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Inauguran Centro Evaluador IAP 
La inauguración del Centro Evaluador del Instituto de Administración Pública (IAP) estuvo marcada por el mensaje 

de respeto a la Ley y a las instituciones por parte del secretario de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla 
Prieto y del director de la naciente institución Eukid Castañón Herrera. En su primera intervención como titular del 
IAP, Castañón citó al gobernador Rafael Moreno Valle, al asegurar que en Puebla "nadie está por encima de la 
Ley" y que este organismo permitirá fortalecer a la administración pública a través de la capacitación y evaluación 

de los funcionarios. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Gestionarán 2 mil 200 mdp para obra pública: SI 

El gobierno estatal buscará al menos dos mil 200 millones de pesos de recursos para obra pública en 2013 de 
cara al presupuesto de egresos de la federación, confirmó el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad al 
invitar a los empresarios a coparticipar en proyectos como el desarrollo de infraestructura de Audi. Destacó que 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51885-madruguete-reforma-laboral-de-calderon-aspabuap
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51885-madruguete-reforma-laboral-de-calderon-aspabuap
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51886-reconoce-riestra-pia-division-en-bancada-panista
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51886-reconoce-riestra-pia-division-en-bancada-panista
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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esa cifra es enunciativa, no limitativa, pues también se buscará impulsar esquemas de inversión con la 
participación de particulares como Proyectos de Prestación de Servicios (PPS), además de mezclas de recursos 
con otras entidades. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Invertirán 100 mdp para tianguis Turístico: Trauwitz 

Puebla es el destino 22 del país que detona para la prevención a la explotación sexual comercial de niñas, niños y 
adolescentes, confirmó el secretario de Turismo, Ángel Francisco Trauwitz Echeguren, al confirmar que se 

invertirán para el tianguis turístico 2013 recursos por 100 millones de pesos. Ratificó que del 17 al 20 de marzo 
se efectuará la edición del Tianguis Turístico 2013, siendo a partes iguales entre estado y federación los recursos 
que se aportarán para su desarrollo. El secretario de Turismo estatal anunció que se logró anclar el Torneo de la 
Amistad en noviembre del 2013 con 60 mil noches de hotel a consumir. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

  

 
 
INTOLERANCIA  

 Se reúne Peña Nieto con gobernadores del PAN 
Tras una reunión que se había estimado privada entre el presidente electo, Enrique Peña Nieto con ocho 
gobernadores panistas, en donde se analizaron importantes temas de la política nacional, destacó la disposición 
de los blanquiazules al diálogo que se llevó a cabo con respeto y cordialidad, lo que permitirá avanzar en la 

agenda. El encuentro se llevó a cabo en el restaurante Chruchill, en la zona de Polanco; Moreno Valle estuvo 
presente, y aunque al final se esperaba que los integrantes de la reunión emitieran algún comunicado, la situación 

estuvo enmarcada en un gran hermetismo. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99742 

  
INTOLERANCIA  

 Congreso aún no entrega documentos a Espina 
El diputado Juan Carlos Espina von Roherich acudió a la Comisión Permanente del Congreso local para reiterar su 
petición de información sobre la reforma electoral “fast track” aprobada el pasado 3 de septiembre, conocido 

como el “lunes negro” legislativo. La disputa sobre la reforma electoral fast track aprobada el 3 de septiembre 
continúa en el Congreso Local. El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina von Roherich, 
afirmó que el Congreso del Estado está realizando prácticas dilatorias y que falta “voluntad política” a funcionarios 
del congreso del estado para entregarle información solicitada. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100313 

 

 
 
CAMBIO  

 100 mdp, la inversión del Tianguis Turístico 
La inversión que la administración morenovallista y el gobierno federal destinarán a la organización del Tianguis 

Turístico será de 100 millones de pesos, reveló el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. Tras la 
reunión de trabajo del sector turístico, el funcionario estatal detalló que la inversión para organizar este evento, 
que por primera vez se llevará a cabo en una ciudad que no es destino de sol y playa, será destinada en partes 
iguales por el gobierno poblano y el federal, y dicho monto se sumará a los proyectos hoteleros que se han 
ejecutado recientemente. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-100-mdp-la-inversi-n-del-

tianguis-tur-stico.php 

 
CAMBIO  

 Arranca la sucesión en el SNTE 23 y 51 
La cuenta atrás de Cirilo Salas y Eric Lara para imponer a sus delfines al frente de las secciones 23 y 51 del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), llegó a su final. Los días de hoy y mañana arranca el 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99742
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100313
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-100-mdp-la-inversi-n-del-tianguis-tur-stico.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-osv-100-mdp-la-inversi-n-del-tianguis-tur-stico.php
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proceso de renovación de ambas secciones sindicales, con la Asamblea Regional, para designar a los delegados al 
Octavo Congreso Seccional que participarán en el próximo proceso del 19 al 21 de septiembre. De acuerdo a la 
convocatoria lanzada por el SNTE nacional, la etapa final del proceso de renovación se llevará acabo del 19 al 21 
de septiembre y tendrá como sede el hotel Posada Señorial, en San Andrés Cholula, para la sección 23; y el hotel 
Presidente Intercontinental, en el caso de la sección 51. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-130912-elv-arranca-la-sucesi-n-en-
el-snte-23-y-51.php 

  
CAMBIO  

 Manzanilla inaugura el Centro Evaluador del IAP 
Al inaugurar el Centro Evaluador de Estándares de Competencias del Instituto de Administración Pública (IAP), 
Fernando Manzanilla Prieto apuntó que éste permitirá difundir la estrategia de cultura de la legalidad a través de 
la capacitación de mil servidores públicos de diversas áreas del gobierno del estado. Asimismo, destacó que con 

dicha estrategia el gobierno del estado prevé disminuir los índices de corrupción, aprovechar de mejor manera los 
recursos públicos y atender un mayor número de demandas sociales de manera puntual y responsable. “La 
generación de una cultura de la legalidad implica adquirir hábitos, en donde es imperante actuar de manera 
positiva, tratando al ciudadano con calidad, atención, vocación y amor”.  (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-elv-manzanilla-inaugura-el-
centro-evaluador-del-iap.php 

 

 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La renovación sindical en el SNTE 23 será pacífica y sin enfrentamientos: Lara 
El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara 
Martínez, aseguró que el Congreso Estatal Extraordinario –el cual se realizará del 17 al 21 de septiembre para 
elegir al próximo líder sindical– será pacífico, sin disturbios ni enfrentamientos, pues “los compañeros 
mantendremos la unidad por encima de las descalificaciones”. En su último acto público, el líder magisterial 
precisó que durante su gestión se lograron avances importantes en beneficio de 52 mil trabajadores del estado, 

principalmente en las últimas dos negociaciones de prestaciones. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-renovacion-sindical-en-el-snte-23---sera-pacifica-y-sin-
enfrentamientos-lara_id_13432.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide disidencia magisterial auditoría al FAC de la sección 23 
El líder de la disidencia magisterial en la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE), Gilberto Maldonado Maldonado, exigió la realización de una auditoría al Fondo del Ahorro y Crédito (FAC) 
–manejado por Emilio Salgado Néstor–, pues existen sospechas de que los recursos acumulados en los últimos 
meses hayan sido utilizados por la cúpula del SNTE. Incluso, sostuvo que el actual dirigente seccional, Eric Lara 
Martínez, manejó los recursos para la operación política de su campaña hace unos meses y para favorecer la 

candidatura de Salgado Néstor, quien se postula como aspirante a la secretaría general del gremio. (Arturo 
Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-disidencia-magisterial-auditoria-al-fac-de-la-seccion-
23_id_13433.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Durante 12 años apoyará gobierno a Audi con el pago de impuestos 
El gobierno del estado inició los trámites ante el Congreso local para legalizar la instalación de la empresa Audi 
Automotive en Puebla y propuso una iniciativa de decreto que busca retribuir la inversión que realizará en el 
estado, restituyéndole durante 12 años los recursos que aporte al erario por concepto del Impuesto Sobre 
Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal (ISERTP). El presidente de la Comisión de Hacienda y 
Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López, anticipó que las propuestas del Ejecutivo serán aprobadas mañana en 
el seno del órgano legislativo que encabeza ante la importancia del tema. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/durante-12-anos-apoyara-gobierno-a-audi-con-el-pago-

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-130912-elv-arranca-la-sucesi-n-en-el-snte-23-y-51.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/universidad/uni-130912-elv-arranca-la-sucesi-n-en-el-snte-23-y-51.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-elv-manzanilla-inaugura-el-centro-evaluador-del-iap.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-130912-elv-manzanilla-inaugura-el-centro-evaluador-del-iap.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-renovacion-sindical-en-el-snte-23---sera-pacifica-y-sin-enfrentamientos-lara_id_13432.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-renovacion-sindical-en-el-snte-23---sera-pacifica-y-sin-enfrentamientos-lara_id_13432.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-disidencia-magisterial-auditoria-al-fac-de-la-seccion-23_id_13433.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-disidencia-magisterial-auditoria-al-fac-de-la-seccion-23_id_13433.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/durante-12-anos-apoyara-gobierno-a-audi-con-el-pago-de-impuestos_id_13429.html
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de-impuestos_id_13429.html     

 

 
 
MILENIO  

 Se reúne RMV con el coordinador panista en la cámara de diputados  
El gobernador del estado Rafael Moreno Valle se reunió con el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en 
la Cámara de Diputados, Alberto Villareal. En el encuentro, el titular del ejecutivo ponderó la importancia que 
representa para su administración, el trabajo conjunto con los representantes populares para sumar esfuerzos en 

pro del desarrollo de la entidad. En este sentido, recordó, que la estrecha coordinación que se realizó el año 
pasado permitió que este 2012 Puebla contara con un presupuesto histórico. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2898da6f4      
 
MILENIO  

 Asumirá Teodoro Ixtlapale la alcaldía de Texmelucan: TEPJF 
Durante la sesión pública de resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, efectuada este miércoles, se falló a favor de Teodoro Ixtlapale Caporal, quien debe de asumir el cargo 
de presidente municipal de San Martín Texmelucan, y revocar la sesión de cabildo en la que se nombraba como 
presidenta a Yazmin Alonso. En este sentido, el Secretario de Estudio y Cuenta, Enrique Martell Chávez dio cuenta 
del proyecto de sentencia relativo al juicio ciudadano 1800/2012, promovido por Teodoro Ixtlapale Caporal contra 

el acuerdo de cabildo de 12 de julio del presente. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a289802422  

 
MILENIO  

 Atienden autoridades estatales derrumbes en Eloxochitlán y Zongozotla 
Las Secretarías General de Gobierno y de Infraestructura informan que la tarde de ayer se registró un derrumbe 
en la carretera Eloxochitán-El Tepeyac-Tlacotepec de Porfirio Díaz, a la altura de la comunidad Xonotipan de 
Juárez, ubicada en el Municipio de Eloxochitlán, a consecuencia de una fuerte lluvia en la región. Tras el derrumbe 
no se reportan pérdidas humanas ni lesionados, aunque se mantiene afectada la circulación en ambos sentidos. 

La Secretaría de Infraestructura ya desplaza al lugar 2 camiones de volteo y un payloader (máquina para 
excavar), que esta tarde arribarán al lugar. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a28958dac1  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Exentará gobierno 12 años a Audi del pago de impuesto al trabajo 
Por un lapso de 12 años, el gobierno estatal condonará el 100 por ciento del Impuesto  sobre Erogaciones por 

Remuneraciones al Trabajo Personal a la firma automotriz Audi, que se instalará en el municipio de San José 
Chiapa. Ello se encuentra en el artículo tercero de la iniciativa de decreto por el que se establecen “Apoyos para el 
desarrollo, construcción, instalación y operación de empresa s de manufactura y ensamblaje de automóviles”. El 
proyecto forma parte de las tres propuestas que el gobernador Rafael Moreno Valle envió esta mañana a la sede 
del poder legislativo, mismas que se analizarán el viernes durante la Comisión de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, presidida por Lauro Sánchez López (PRI). (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3098 
 

E-CONSULTA 

 Peña Nieto se reúne con Moreno Valle y dirigentes panistas 
El presidente electo Enrique Peña Nieto convocó este miércoles a una reunión con gobernadores y dirigentes 
nacionales del Partido Acción Nacional (PAN). El cónclave se realiza en el restaurante Sir Winston Churchill's en 
Polanco, donde los panistas son encabezados por su presidente nacional, Gustavo Madero Muñoz. Al encuentro 
acudió el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, y el de Baja California, Guadalupe Osuna Millán. Enrique 
Peña Nieto acudió acompañado de Luis Videgaray y Miguel Ángel Osorio Chong, coordinadores de su equipo de 

transición. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3097 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/durante-12-anos-apoyara-gobierno-a-audi-con-el-pago-de-impuestos_id_13429.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a2898da6f4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a289802422
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/25fec51cf416c5bb8b4ba0a28958dac1
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3098
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3097
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E-CONSULTA 

 Califican disidentes como una simulación renovación de líderes de las secciones 23 y 51 
Como una simulación calificó el Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) la renovación de los secretarios 
generales de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Puebla. 
Miguel Guerra Castillo explicó que el SNTE planea hacer un ritual para renovar a los secretarios seccionales en 
Puebla, quienes en octubre participarán en la reunión nacional donde se avalará la continuidad de Elba Esther 
Gordillo Morales como presidenta del SNTE. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3092 
 

E-CONSULTA 

 Se invertirán 100 mdp en Tianguis Turístico 2013 

El Tianguis Turístico que se celebrará el mes de marzo del 2013 tendrá una inversión de 100 millones de pesos, 
de los cuales el 50 por ciento son por parte de la federación y el resto por parte del estado de Puebla, dijo en 
entrevista el titular de la Secretaría de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. Por otra parte hizo un llamado a los 
prestadores de servicios, restauranteros y hoteleros del centro histórico de Puebla para que se sumen a las 
acciones en las que está trabajando la Secretaría de Infraestructura para la modernización y construcción del 
Corredor “Fuertes-Catedral”. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invertiran-100-mdp-en-

tianguis-turistico-2013-informa-angel-trauwitz 
 

E-CONSULTA 

 Postergan entrega de información a Espina sobre Reforma Electoral 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, informó que será el jueves 
de la siguiente semana cuando el Congreso Local entregue la información solicitada a Juan Carlos Espina Von 
Roehrich, quien pidió actas, versiones estenográficas, vídeos y audios vinculados a la reforma electoral, la cual 
impugnará Acción Nacional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El diputado local del PRI, sostuvo su 
apoyo a la reforma electoral y pidió darle la vuelta a la página, porque hay temas más importantes que deben 

abordarse en el Congreso, como los relacionados con la instalación de la empresa Audi en Puebla. (Claudia 
Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/postergan-entrega-de-
informacion-a-espina-sobre-reforma-electoral 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Recibe Congreso de Puebla iniciativas para brindar certeza jurídica a Audi 
Al Congreso del estado llegó un paquete de iniciativas enviadas por el Poder Ejecutivo para legalizar las acciones 
relativas al contrato celebrado por el gobierno de Puebla con la empresa armadora de autos Audi y Volkswagen de 
México. Estas propuestas fueron turnadas a Comisiones para su análisis. Durante la sesión de la Comisión 
Permanente el presidente de la Mesa Directiva, Enrique Nácer Hernández, dio lectura a tres oficios enviados por el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, los cuales tienen como objetivo ofrecer certeza jurídica a la inversión 
millonaria que realizará el grupo alemán para la construcción de su planta armadora de autos. (César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/recibe_congreso_de_puebla_iniciativas_para_brindar_certeza_juridica_a_audi 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se manifiestan taxistas; piden esclarecer muerte de su compañero 

Casi 100 taxistas de cinco centrales diferentes, se plantaron la mañana de este miércoles frente a las oficinas del 
Ministerio Público de San Pedro Cholula, para exigir a dicha autoridad que agilice el esclarecimiento de la muerte 
de Adrián Muñoz Fuentes, trabajador del volante que fue hallado muerto la madrugada del martes, en Juan C. 
Bonilla. Al respecto hay versiones encontradas, pues mientras unos aseguran que le robaron el dinero de la 
cuenta del día, fuentes cercanas a la Policía Ministerial descartaron el robo como móvil del homicidio, aunado a 
que trascendió, el ahora occiso había estado conviviendo en una fiesta, en la localidad de San Diego Cuachayotla, 
no estaba trabajando. (Ozair Viveros) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiestan_taxistas_piden_esclarecer_muerte_de_su_companero 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3092
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invertiran-100-mdp-en-tianguis-turistico-2013-informa-angel-trauwitz
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invertiran-100-mdp-en-tianguis-turistico-2013-informa-angel-trauwitz
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/postergan-entrega-de-informacion-a-espina-sobre-reforma-electoral
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/postergan-entrega-de-informacion-a-espina-sobre-reforma-electoral
http://periodicodigital.com.mx/notas/recibe_congreso_de_puebla_iniciativas_para_brindar_certeza_juridica_a_audi
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiestan_taxistas_piden_esclarecer_muerte_de_su_companero
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PERIODICO DIGITAL 

 PAN acusa al Congreso de retrasar entrega de información 
El Partido Acción Nacional (PAN) acusó al Congreso del Estado de retrasar la entrega de la información 
concerniente a la aprobación de la reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales (Coipep). En 
respuesta el Legislativo dio a conocer que hasta que sesione la Comisión de Gobernación y se integre 
correctamente el expediente lo entregarán. El diputado del PAN, Juan Carlos Espina Von Roehrich, denunció que 

los administrativos de la actual legislatura están incurriendo en “prácticas dilatorias” al no entregar las actas de 
las sesiones en las que se aprobó la reforma al Código Electoral. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/pan_acusa_al_congreso_de_retrasar_entrega_de_informacion 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Gali llama a empresarios a participar en la construcción de Audi 
Al participar en la firma del convenio del “Código de Conducta para la Protección de niños, niñas y adolescentes 
en los viajes y turismo”, y con la intención de exponer las obras que la administración estatal lleva a cabo de cara 
a esta actividad, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, mencionó que los empresarios locales que 
cumplan con los requisitos de calidad, podrán participar en el desarrollo de la planta Audi. "No podemos limitar a 

que sólo empresas locales participen en las licitaciones, pero sí les decimos que se preparen y participen". Lo 
anterior, como respuesta a la petición de empresarios del sector de la construcción para que sean tomados en 
cuenta en las obras que el Gobierno del estado llevará a cabo. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigil.com.mx/notas/gali_llama_a_empresarios_a_participar_en_la_construccion_de_audi_ 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 También el rector de la UAT levanta la mano por Audi  
El rector de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, Víctor Job Paredes Cuahquentzi, anunció que aprovechará la 
instalación de la planta de Audi en San José Chiapa para desarrollar proyectos que permitan la vinculación entre sus 
estudiantes la industria y los empresarios del sector automotriz, en el cual la BUAP será clave. En entrevista con 
Imagen Poblana, el rector anunció incluso que en los próximos días buscará a su homólogo de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, para tratar de establecer algún acuerdo entre ambas 

universidades en materia de investigación automotriz. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/tambien-el-rector-de-la-uat-levanta-la-mano-por-audi  

 
IMAGEN POBLANA  

 Aspirante a líder del SNTE 23 amasó 800 millones en fondo 
El Fondo de Ahorro y Crédito (FAC) del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, a cargo de Emilio 
Salgado Néstor, reúne anualmente cerca de 800 millones de pesos. Sin embargo, aunque el aspirante a secretario 
general de este gremio presume la transparencia de recursos, las bases magisteriales desconocen en qué se ha 

gastado el dinero. El secretario general de la sección 23 saliente, Eric Lara Martínez, señaló recientemente que el 
FAC es uno de sus principales logros al frente del sindicato de maestros. Desde su creación a la fecha el mismo ha 
pasado de un número de 8,000 a casi 24,000 socios. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/aspirante-lider-del-snte-23-amaso-800-millones-en-fondo     

 
IMAGEN POBLANA  

 Las 200 plazas del IMSS son por Audi, según Fraile 

Las 200 plazas para médicos especialistas que oferta la delegación estatal del Instituto Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) no se debe a ningún déficit de profesionistas en dicha institución, sino a un proyecto de crecimiento a nivel 
nacional para brindar una mejor atención. Así lo dejó en claro el delegado del IMSS en Puebla, Francisco Fraile 
García, quien además aseguró que este crecimiento para ampliar la planta de especialistas en medicina interna, 
oncología, anestesiología, genética, oftalmología y angiología es con miras a la llegada de Audi. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/las-200-plazas-del-imss-son-por-audi-segun-fraile    
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/pan_acusa_al_congreso_de_retrasar_entrega_de_informacion
http://periodicodigil.com.mx/notas/gali_llama_a_empresarios_a_participar_en_la_construccion_de_audi_
http://www.imagenpoblana.com/2012/tambien-el-rector-de-la-uat-levanta-la-mano-por-audi
http://www.imagenpoblana.com/2012/aspirante-lider-del-snte-23-amaso-800-millones-en-fondo
http://www.imagenpoblana.com/2012/las-200-plazas-del-imss-son-por-audi-segun-fraile


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Septiembre de 2012 

 
 

 19 

 
 

IMAGEN POBLANA 

 Transformación del campo, objetivo del gobierno: RMV 
Transformar al campo para que los pequeños productores logren su independencia económica y saquen adelante 
a sus familias, es el objetivo del gobierno estatal, afirmó el titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Tras 
entregar 62 mototractores con un costo superior a los 7 millones de pesos a agricultores de este municipio y de 
Yehualtepec, el Mandatario confió en que el 2012 sea un buen año agrícola para que se alcance –de seguir las 

óptimas condiciones climatológicas- la cosecha más alta de los últimos 10 años. Subrayó que en un corto tiempo 
se ha logrado rescatar la imagen del campo y de Puebla, que se había deteriorado en la administración pasada. 

(Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/transformacion-del-campo-objetivo-del-gobierno-rmv 
 

IMAGEN POBLANA 

 Sin pérdidas humanas por deslave en Eloxochitlán: SGG 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, informó que no hay lesionados ni decesos ni daños 
materiales por el deslave de ayer por la noche en la localidad de Xonotipan, en San Miguel Eloxochitlán. Informó 

que esta mañana la Dirección de Protección Civil y la Secretaría de Infraestructura iniciaron el retiro de toneladas 
de escombro, porque no pueden pasar más de dos mil habitantes. Refirió que hay coordinación del gobierno del 
estado con la autoridad municipal; destacó que lo mejor es que no hay personas lastimadas. Indicó que están 

trabajando muy duro para quitar la tierra en ese punto de la entidad. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sin-perdidas-humanas-por-deslave-en-eloxochitlan-sgg 
 

IMAGEN POBLANA  

 Reforma laboral afectaría a patrones, no a empleados: Maldonado 
Quienes resultarían afectados con la aprobación de una reforma laboral son los empresarios, no la clase obrera, 
manifestó hoy el presidente del sector franquicias, Javier Maldonado Moctezuma.  En su habitual rueda de prensa 
de los miércoles, dijo que el contenido de la iniciativa que se tiene en la Cámara de Diputados vulneraría los 
derechos de los empresarios.  Señaló que uno de los temas por los que resultarían afectados, es en cuanto a que 

cualquier empleado podría acudir a las autoridades laborales para exigir su indemnización argumentando un mal 
trato. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 IMSS incapaz de atender demandas de Audi: FFG 
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), tendrá que crecer en infraestructura, así como en número de 

personal ante la llegada de la empresa alemana Audio, sobre todo en el área donde se ubica San José Chiapa, 
pues no se cuenta con los inmuebles necesarios para atender a quienes sean los nuevos empleados. Lo anterior lo 
dio a conocer el delegado federal del IMSS, Francisco Fraile García, al inaugurar una nueva sucursal de IMSS-
AFOREXXI-BANORTE en la colonia las animas. En este sentido, Francisco Fraile García, dijo que tendrá una 
reunión para tratar el crecimiento del IMSS ante la llegada de la compañía trasnacional, pues en esa zona 
únicamente se cuenta con una Unidad Médico Familiar pequeña. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--IMSS-incapaz-de-atender-
demandas-de-Audi:-FFG&id=45540 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Envía gobierno al Congreso convenios sobre contrato con Audi 

El gobierno del estado presentó al Poder Legislativo, la petición para la aprobación de 3 convenios a favor de la 
empresa AUDI en el municipio de San José Chiapa, tras el anuncio de que la planta armadora se instalará en los 
próximos meses. Durante la sesión de la Comisión Permanente, el presidente de la Mesa Directiva, Enrique Nácer 
Hernández, leyó cada uno de los convenios que envió el gobierno del estado a través de la Secretaría General de 
Gobierno (SGG), para que sean analizados y aprobados los  recursos. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Envia-gobierno-al-Congreso-
convenios-sobre-contrato-con-Audi&id=45537 
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/transformacion-del-campo-objetivo-del-gobierno-rmv
http://www.imagenpoblana.com/2012/sin-perdidas-humanas-por-deslave-en-eloxochitlan-sgg
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--IMSS-incapaz-de-atender-demandas-de-Audi:-FFG&id=45540
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--IMSS-incapaz-de-atender-demandas-de-Audi:-FFG&id=45540
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Envia-gobierno-al-Congreso-convenios-sobre-contrato-con-Audi&id=45537
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Envia-gobierno-al-Congreso-convenios-sobre-contrato-con-Audi&id=45537
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Actos de ingobernabilidad por indiferencia de la autoridad estatal: ZM 
Se incrementa riesgo de justicia por mano propia: PT. El diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez, 
solicitó la intervención del gobierno del estado y de la Secretaría de Seguridad para terminar con los actos 
casiquiles de los presidentes municipales y de los policías que han generado actos de violencia en por lo menos 3 
municipios. Tras la muerte de un habitante del municipio de Hueyapan, Benedicto Méndez Santos, a manos de 
dos policías municipales, el legislador aseguró que es de vital importancia la intervención de las autoridades 

estatales, ya que los ediles municipales han actuado de forma autoritaria, pues no es el único caso registrado de 

abuso de autoridad de parte de elementos de la policía municipal. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Actos-de-ingobernabilidad-por-
indiferencia-de-la-autoridad-estatal:-ZM&id=45535 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se incrementa riesgo de justicia por mano propia: PT 
El diputado del PT, Zeferino Martínez solicitó la intervención del gobierno del estado y de la Secretaría de 

Seguridad para terminar con los actos casiquiles de los presidentes municipales y de los policías que han 
generado actos de violencia en por lo menos 3 municipios. Tras la muerte de un habitante del municipio de 
Hueyapan, Benedicto Méndez Santos a manos de dos policías municipales, el legislador aseguró que es de vital 
importancia la intervención de las autoridades estatales, ya que los ediles municipales han actuado de forma 
autoritaria, pues no es el único caso registrado de abuso de parte de elementos de la policía municipal. (Angélica 

Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-incrementa-riesgo-de-

justicia-por-mano-propia:-PT&id=45535 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Congreso se niega a entregar documentos a Espina para acción de inconstitucionalidad 
El diputado del PAN, Juan Carlos Espina, solicitó celeridad al Congreso del Estado para que lo antes posible se le 
entregue la información con respecto a la aprobación de la reforma electoral impulsada por el gobernador Moreno 
Valle,  con la intensión de presentar la acción de inconstitucionalidad en la SCJN. Durante la sesión de la Comisión 
Permanente, el presidente de la Comisión de Gobernación informó que desde la semana pasada ha enviado los 
diversos oficios para acceder a la información en la que el resto de los diputados se basaron para la aprobación de 

la reforma al Cofipe, y que generó un conflicto político al interior de la bancada panista. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-se-niega-a-entregar-

documentos-a-Espina-para-accion-de-inconstitucionalidad&id=45534 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla no logra lidiar conflictos en Coronango; siguen problemas 
A pesar de que ayer se estableció una mesa de diálogo, el ayuntamiento de Coronango sigue tomado por segundo 
día consecutivo,  confirmó el  secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Reconoció que el edil 

del lugar, Efraín Titla Galicia, cometió una falta al no ser responsable en sus actos; sin embargo, indicó que 
existen acusaciones mutuas entre los uniformados y el presidente. Dio a conocer que a través de su dependencia, 
ayer se mandó a llamar al edil con el fin de que explique lo que pasó y así buscar una solución, pero no se 
concretó ningún acuerdo, por lo que se prevé que sea hasta mañana o pasado cuando sea reabierta la 
presidencia. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-no-logra-lidiar-
conflictos-en-Coronango;-siguen-problemas&id=45533 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Actos-de-ingobernabilidad-por-indiferencia-de-la-autoridad-estatal:-ZM&id=45535
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-incrementa-riesgo-de-justicia-por-mano-propia:-PT&id=45535
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-incrementa-riesgo-de-justicia-por-mano-propia:-PT&id=45535
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-se-niega-a-entregar-documentos-a-Espina-para-accion-de-inconstitucionalidad&id=45534
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congreso-se-niega-a-entregar-documentos-a-Espina-para-accion-de-inconstitucionalidad&id=45534
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-no-logra-lidiar-conflictos-en-Coronango;-siguen-problemas&id=45533
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-no-logra-lidiar-conflictos-en-Coronango;-siguen-problemas&id=45533
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Moreno Valle y gobernadores del PAN se reúnen con Peña Nieto 
Notimex informa que Enrique Peña Nieto sostuvo  un cónclave con gobernadores y dirigentes nacionales del 
Partido Acción Nacional (PAN). En un conocido restaurante de Polanco, en el DF, los panistas encabezados por su 
presidente nacional, Gustavo Madero Muñoz, sostuvieron una reunión privada con el presidente electo de México. 
Al encuentro asistieron los gobernadores de Baja California, Guadalupe Osuna Millán; de Puebla, Rafael Moreno 

Valle, y de Guanajuato, Héctor López Santillana; Peña Nieto estuvo acompañado de Luis Videgaray y Miguel Ángel 
Osorio Chong. El presidente electo ofreció una de total apertura al diálogo con todas las fuerzas políticas y una 
relación respetuosa para acreditar resultados. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30285:moreno-valle-y-gobernadores-del-
pan-se-re%C3%BAnen-con-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Fernando Manzanilla inauguró Centro Evaluador del Instituto de Administración Pública 
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, encabezó la inauguración del Centro Evaluador del 

Instituto de Administración Pública (IAP), que permitirá dar difusión a la estrategia de Cultura de la Legalidad. 
Durante el evento, Manzanilla Prieto señaló que estas acciones reflejan un camino de transformación en el 
Instituto para la Administración Pública, y fortalecen un Gobierno que cuenta con instituciones, autoridades y 
funcionarios públicos que, con vocación de servicio y beneficio de la población, ven en la evaluación, el 
conocimiento, la transparencia y la tecnología, herramientas aliadas para abatir la corrupción, mejorar los 
procesos y aumentar la eficiencia de las instituciones. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30288:fernando-manzanilla-

inaugur%C3%B3-centro-evaluador-del-instituto-de-administraci%C3%B3n-p%C3%BAblica&Itemid=126 
 

 

 
 

 
RETO DIARIO 

 Ni desprecio o desdeño a los ciudadanos: Manzanilla 

Atender a los ciudadanos con calidad y vocación, no con desprecio o desdeño, urgió el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al inaugurar el Centro Evaluador de Estándares de Competencias del 
Instituto de Administración Pública, en donde, también, exhortó a los servidores públicos de las distintas 
dependencias gubernamentales a sujetarse a la legalidad. “Este Instituto se está modernizando desde lo físico y 
se acredita ante el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales, a fin de evaluar 
a funcionarios en los estándares de calidad a través de la norma ECO105”, explicó el coordinador del gabinete, 
acompañado de Eukid Castañón Herrera, presidente del Instituto de Administración Pública del estado de Puebla. 

(Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ni-desprecio-o-desdeno-a-
los-ciudadanos:-Manzanilla&id=34926 
 
 
RETO DIARIO 

 Transformación del campo generará independencia económica: RMV 
“Transformar al campo para que los pequeños productores logren su independencia económica y saquen adelante 
a sus familias, es el objetivo del gobierno estatal”, afirmó el titular del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle. Tras 

entregar 62 mototractores con un costo superior a los 7 millones de pesos a agricultores de Yehualtepec, el 
mandatario, confió en que 2012 terminará siendo un buen año agrícola para que se alcance –de seguir las 
óptimas condiciones climatológicas- la cosecha más alta de los últimos 10 años. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Transformacion-del-campo-

generara-independencia-economica:-RMV&id=34923 
 
RETO DIARIO 

 Policías en el estado actúan como caciques: Zeferino Martínez 
“El gobierno del estado debe poner mayor atención al trabajo que realizan algunos cuerpos policiacos, que en 

algunas ocasiones asumen el papel de caciques autoritarios, dijo el diputado local del PT”, Zeferino Martínez 
Rodríguez. Lo anterior fue expresado por el legislador desde la tribuna de la Comisión Permanente del Congreso 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30285:moreno-valle-y-gobernadores-del-pan-se-re%C3%BAnen-con-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30285:moreno-valle-y-gobernadores-del-pan-se-re%C3%BAnen-con-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30288:fernando-manzanilla-inaugur%C3%B3-centro-evaluador-del-instituto-de-administraci%C3%B3n-p%C3%BAblica&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30288:fernando-manzanilla-inaugur%C3%B3-centro-evaluador-del-instituto-de-administraci%C3%B3n-p%C3%BAblica&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ni-desprecio-o-desdeno-a-los-ciudadanos:-Manzanilla&id=34926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ni-desprecio-o-desdeno-a-los-ciudadanos:-Manzanilla&id=34926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Transformacion-del-campo-generara-independencia-economica:-RMV&id=34923
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Transformacion-del-campo-generara-independencia-economica:-RMV&id=34923
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del Estado, donde recordó que hace unos días policías de Hueyapan mataron a golpes a una persona de la región. 
(Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-en-el-estado-
actuan-como-caciques:-Zeferino-Martinez&id=34917 
 

RETO DIARIO 

 La próxima semana se entregará documentación a Espina: Escorza 
La próxima semana se entregará toda la documentación que solicitó el diputado panista, Juan Carlos Espina von 

Roehrich, para presentar la controversia constitucional a la reforma electoral, declaró el presidente de la Junta de 

Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Edgar Salomón Escorza. Agregó que la Dirección Jurídica del Poder 
Legislativo ya está trabajando para que el próximo jueves se entregue el expediente y estaría faltando el acta de 
la Comisión de Gobernación, pues se necesita que el propio, Espina von Roehrich, convoque a una sesión para 
aprobar el acta de la reunión pasada. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-proxima-semana-se-
entregara-documentacion-a-Espina:-Escorza&id=34911 

 
RETO DIARIO 

 SNTE asegura que no hay línea en sucesión del magisterio local 
El representante de la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Mario Antonio 
Gómez García, aseguró que no hay línea del Comité Ejecutivo de la organización para la sucesión de delegados y 
secretarios generales de las secciones 23 y 51 del magisterio poblano, al comprometerse que habrá las 
condiciones de equidad para el proceso que se llevará a cabo la semana entrante. (Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SNTE-asegura-que-no-hay-
linea-en-sucesion-del-magisterio-local&id=34910 

 
RETO DIARIO 

 El gobernador envía iniciativas al Congreso para consolidar a Audi 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, envió al Congreso tres iniciativas para brindar certeza 
jurídica a la empresa automotriz, Audi, esto durante la sesión de la Comisión Permanente. Estas iniciativas fueron 
turnadas a la Comisión de Hacienda, que preside, el priista, Lauro Sánchez López, mismas que serán analizadas el 
próximo viernes. En el primer documento se le solicita al Congreso autorizar al gobernador para que pueda 
realizar las acciones relativas del contrato firmado con la empresa Audi; la segunda iniciativa es para que se 
establezcan apoyos para el desarrollo, construcción, instalación y operación de empresas de manufactura y 

ensamblaje de automóviles. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-envia-

iniciativas-al-Congreso-para-consolidar-a-Audi&id=34907 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Gobernadores de AN dan respaldo a Peña 

Los gobernadores panistas cerraron filas en torno al presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, y se 
comprometieron a respaldar iniciativas sobre empleo y seguridad, a partir del 1 de diciembre. A esta agenda se 
suman temas como desarrollo económico y la atención a grupos vulnerables. Encabezados por el presidente del 
blanquiazul, Gustavo Madero, los mandatarios de Morelos, Guanajuato, Sonora, Baja California, Baja California Sur, 
Jalisco y Puebla departieron durante más de dos horas con el presidente electo. Al encuentro, en un restaurante de 

Polanco en la ciudad de México, acudió también el gobernador electo de Guanajuato. (Nayeli Cortes) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40312.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Descabezan al cártel del Golfo; cae "El Coss" 
Con la captura de Jorge Eduardo Costilla Sánchez, El Coss, la Secretaría de Marina terminó con la cúpula del cártel 
de Golfo. Costilla Sánchez se había convertido en el principal líder de la organización criminal luego de la captura de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-en-el-estado-actuan-como-caciques:-Zeferino-Martinez&id=34917
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Policias-en-el-estado-actuan-como-caciques:-Zeferino-Martinez&id=34917
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-proxima-semana-se-entregara-documentacion-a-Espina:-Escorza&id=34911
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-proxima-semana-se-entregara-documentacion-a-Espina:-Escorza&id=34911
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SNTE-asegura-que-no-hay-linea-en-sucesion-del-magisterio-local&id=34910
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SNTE-asegura-que-no-hay-linea-en-sucesion-del-magisterio-local&id=34910
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-envia-iniciativas-al-Congreso-para-consolidar-a-Audi&id=34907
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-envia-iniciativas-al-Congreso-para-consolidar-a-Audi&id=34907
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40312.html
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su líder fundador, Osiel Cárdenas Guillén, la muerte de Antonio Cárdenas Guillén, alias Tony Tormenta, y la reciente 
detención de Mario Cárdenas Guillén, con quien disputaba el mando. La Armada de México informó anoche del 
arresto de “quien se presume y dice ser Jorge Eduardo Costilla Sánchez, El Coss, a quien identificó como presunto 
líder del cártel del Golfo". (Marcos Muedano) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40313.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Tomarán el pulso a la ciudad de México 
EL UNIVERSAL anunció ayer el lanzamiento del programa “¿Cómo vamos, ciudad de México?”, que creará un 

modelo para el seguimiento de los principales indicadores en la calidad de vida de la población de la capital del país. 
A este proyecto serán invitados representantes de casas de estudio y especialistas en múltiples materias, y contará 
con el apoyo de corporaciones privadas preocupadas por el bienestar de los habitantes del Distrito Federal. El 
licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración, dio inicio a los trabajos 

de este proyecto, durante una reunión a la que asistió Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno electo del DF. 
(Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40314.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Ardelio vuelve a las andadas 
Tal como se ha documentado en las páginas de Intolerancia Diario, el afán protagónico del secretario de 
Seguridad Pública del estado lo orilla a ir de escándalo en escándalo. La instalación de los detectores 
moleculares para revisar a los que asistan a los festejos de las fiestas patrias es su más reciente desliz 

mediático. 
Resulta que Ardelio Vargas anunció con bombo y platillos la adquisición de estos detectores moleculares para 
garantizar la seguridad de los asistentes al Grito.  
Desafortunadamente, los aparatos no sirven para ese fin. 
Incluso, el doctor del Instituto de Ciencias Físicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), 
Wolf Luis Mochán Backal, recomendó al gobierno de Puebla no adquirir o utilizar los detectores moleculares, ya 

que son un peligro para la ciudadanía debido al fraude del aparato de fabricación inglesa. 
En una entrevista concedida a nuestro reportero Jorge Castillo, el especialista aseguró que el fabricante Gary 

Bolton desde el pasado 18 de julio fue detenido y es juzgado en Gran Bretaña por fraude. “El gobierno de 
Inglaterra prohibió los aparatos por el fraude que implica en cualquier parte del mundo, pero como en México 
no hay soldados ingleses no están prohibidos. Sin embargo, las autoridades europeas lanzaron una advertencia 
al mundo, pero México no hizo caso. 
”Es muy grave, porque por una simple prueba podrían convencerse de que no funcionan. Pone en peligro a los 

que lo operan, como a todo su alrededor, a quienes pretenden proteger, porque les puede estallar un explosivo 
que no detectaran finalmente, ya que realmente no estás vigilando nada”, advirtió Luis Mochán. 
Así o más claro. 
Y aún más el experto de la UNAM pidió a las autoridades estatales que usen “un poquitito de razonamiento”. 
Petición prácticamente difícil de cumplir, ante la cerrazón de las autoridades. 
En fin, todo sea por la seguridad de los poblanos. 
El Congreso entrampado 

Los diputados morenovallistas no saben cómo salir de la burrada que realizaron con la reforma a ciegas de la 

Ley Electoral. 
Y para variar, nadie asume su responsabilidad y tampoco dan la cara ante las acciones de inconstitucionalidad 
en las que incurrieron. 
Todos se tiran la bolita, nadie se hace responsable. 
Incluso buscan a como dé lugar cortinas de humo para tratar de tapar su error. 

La salida fácil los morenovallistas es pasar el problema legislativo que causaron a los terrenos del PAN. 
Allá ellos que se arreglen. 
Así de fácil. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40313.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40314.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1596
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1596


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Septiembre de 2012 

 
 

 24 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1596 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El plan del gobernador 
Una nueva versión corre como reguero de pólvora: el gobernador Moreno Valle prepara una genial estrategia 
rumbo al 2013, el año de las definiciones para Puebla y para el morenovallismo. 
No contento con violar la ley a su antojo, el gobernador de Puebla, ahora consciente de que es vital para su 

proyecto mantener el control del Congreso, prepara una verdadera burla para el electorado. El gobernador les 
dijo a sus allegados, e incluso a sus adversarios políticos dentro del PAN, El Yunque, que debido a la 

importancia que tiene la próxima Legislatura echará “toda la carne” al asador para ganar el Congreso. 
La estrategia es enviar a sus mejores cuadros a luchar por las candidaturas a diputados en todo el estado, eso 
implica que varios personajes dejen sus puestos dentro del organigrama estatal para ir a luchar en la 
contienda. De este modo, no será raro ver a Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, peleando por un 

distrito; a la contralora Patricia Leal Islas también en la boleta, lo mismo que un Salvador Escobedo Soleto e 
incluso un Antonio Gali Fayad o hasta un Mario Rincón contendiendo por los distritos de Puebla capital a 
diputados locales, sólo por mencionar algunos nombres. 
Lo interesante del caso es que estos personajes sólo pedirían licencia para irse a contender como candidatos a 
diputados y una vez obtenido el triunfo y luego de rendir protesta, solicitarían licencia para separarse de sus 
cargos de elección popular y regresar al gabinete. Genial, simplemente genial.  
El gobernador impulsará “juanitos” dentro de la Legislatura y ha ofrecido al Yunque las suplencias como parte 

del pacto para llevar la fiesta en paz en Puebla. 
El pacto es, que una vez que concluya la administración los suplentes dejan las diputaciones y la “gente” del 

gobernador se encargue de velar sus cuentas públicas en el año y nueve meses que le resta a la Legislatura. 
La esperanza de conformar de nueva cuenta a la coalición alienta esta nueva estrategia política, con la cual el 
inquilino de Casa Puebla “blindaría” su gestión. 
¿Quién para la presidencia municipal? 
En el panismo duro, una y otra vez se hacen esa pregunta: quién puede ser la pieza dentro del Yunque que 

realmente le pueda dar la pelea al candidato del morenovallismo para el 2013. 
Y las respuestas tampoco son muchas, realmente son pocos los aspirantes del Yunque para contender en una 
interna contra el gobernador y su ajedrez político. Juan Carlos Espina von Roehrich se ha convertido en la pieza 
que reúne el mayor número de consensos, sobre todo luego de la valiente reacción que el presidente de la 
Comisión de Gobernación tuvo ante el #albazolegislativo que se realizó para aprobar la llamada 
#LeyMondragón. 

La exposición mediática que obtuvo Espina por su actitud y el apoyo que le brindó a su dirigente estatal en los 
momentos más difíciles ha hecho que muchos vuelvan sus ojos sobre quien fue dirigente estatal del albiazul, 

diputado federal y ahora legislador local. 
La pregunta es: ¿puede Espina ganarle una interna al candidato del gobernador? Y más aún, ¿puede Espina 
ganar una contienda constitucional sin el apoyo del mandatario? Las interrogantes son claves. 
Y es que dentro del Yunque no hay cuadros.  
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez no tiene dentro de su administración algún elemento que pudiera 

destacar para dar la batalla; vaya paradoja, tanto luchar contra el gobernador para ahora no tener un cuadro 
sólido a quien mandar para ir a la contienda. 
En lo personal creo que el panismo duro sólo quiere una negociación para ir con el candidato del gobernador a 
la contienda, pero ahora sí con un reparto del pastel más equitativo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594 

 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Peña Nieto: sin amigos, pero con aliados (incluso en el PAN) 
Una parte fundamental de la política es entender que hay tiempos para sumar y tiempos para 
restar. Ciclos del poder, nada personal. En plena campaña electoral un candidato se sienta con todos, 
seduce al por mayor y es capaz de realizar los actos más inimaginables para subir a su navío poderes 
fácticos, voluntades, electores, empresarios potentados, aventureros e inversionistas financieros. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1596
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1594
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Pero tras ganar, llega la hora de restar: en el navío ya no caben todos, y son selectos los poderes fácticos, 
empresarios, potentados, aventureros e inversionistas que llegan a buen puerto para cobrar sus réditos. 
Pretextos del hombre del poder sobran: un desliz, un comentario malintencionado, fricciones de grupos, 
ofensas inventadas, agravios inexistentes. La purga es inevitable y por ello Enrique Peña Nieto declara que 
será un presidente sin amigos pero con aliados: en otras palabras, llegó la hora de deshacerse de los 

bucaneros. 
Si la seducción de la campaña electoral es un arte propio de un candidato telegénico como Enrique Peña 
Nieto, gobernar es otro cantar: el mejor histrión es capaz de hundirse bajo el peso de las responsabilidades 
de Estado. Los amigos ayudaron a ganar la presidencia. Los aliados serán los encargados de gestionar 
los complejos procesos del sistema político y la conservación del poder. Ninguna sorpresa, aunque sí 

muchos sorprendidos. 
Tras el corte de caja, amigos y aventureros que pensaban enriquecerse al lado del candidato Peña Nieto 

deberán bajarse de la nave que conduce el presidente electo Peña Nieto. Simplemente no hay espacio para la 
repartición del botín, porque la misión de seducir se acabó y ahora viene la hora de legitimar el regreso 
del PRI a Los Pinos. Y por lo menos durante los dos primeros años del sexenio, el mexiquense deberá 
abocarse a conseguir resultados tangibles que le permiten abordar el reto de conseguir la mayoría en San 
Lázaro para el 2015. En pocas palabras, llegó la hora de los aliados institucionales. 
Por eso ayer Peña Nieto se reunió con la cúpula panista en el afamado restaurante Churchill’s: Gustavo 
Madero y seis gobernadores, entre ellos Rafael Moreno Valle. Ambas partes, según trascendió del encuentro, 

manifestaron su voluntad de trabajar al margen de las diferencias ideológicas. Las coyunturas electorales 
quedaron atrás y llegó la hora de los acuerdos con aliados con capacidad de legitimar el ejercicio presidencial. 
La excelente actitud de Peña Nieto con los gobernadores panistas confirma una hipótesis lanzada por el 
columnista hace un par de semanas: en el 2013 no veremos a un presidente que ponga en riesgo la 

posibilidad de concretar reformas estratégicas en el Congreso a cambio de arrebatar las 14 capitales que 
renovarán sus alcaldías el próximo año, entre ellas Puebla. Es decir, permitirá un juego libre de 

competencia democrática pero no se propone avasallar ni a Moreno Valle ni a ninguno de los otros 
gobernadores. Gana mucho y pierde poco. 
Así lo escribimos el pasado 27 de agosto: “Peña Nieto, por lo menos en el primer tramo del sexenio, deberá ser 
un presidente con tendencia a los acuerdos y a la colaboración con las otras fuerzas. De capital importancia 
será que su equipo más leal como Videgaray, Osorio Chong y Murillo Karam puedan tener interlocutores 
confiables entre gobernadores, dirigencias y liderazgos de la oposición. Con ellos se harán las grandes 
negociaciones que permitirán sacar adelante a las reformas laboral, fiscal y energética. 

”El talante colaborativo de Peña Nieto es de capital importancia en vista de las elecciones locales del 2013. Los 
priistas, y quizá hasta el gobernador, se preguntan hasta dónde llegará el Presidente para hacer sentir su 
cargada. El calendario electoral del próximo año señala que habrá comicios en 14 entidades federativas, y de 
ellas, solamente Baja California elegirá gobernador. El resto se trata de elecciones municipales y Congresos 

locales. Por tamaño e importancia, además de Puebla, las ciudades en disputa serán Veracruz, Oaxaca, 
Pachuca y Tijuana. 
”¿Cuál será el plan de Peña Nieto para 2013? Algunos esperan que el nuevo Presidente dé un manotazo y 

juegue al límite para humillar a Moreno Valle. Pero otros creen lo contrario: que el mexiquense abrirá 
diálogo para que la contienda por la alcaldía de Puebla y el Congreso local sea una buena competencia, pero 
que la sangre no llegue al río para no perder a un buen interlocutor con el PAN como es Moreno Valle. 
”Particularmente creo que el presidente priista no se va a jugar a que le abollen la corona, o a poner en 
riesgo las cruciales reformas estratégicas por encapricharse por unas cuantas alcaldías. ¿Gana algo extra? No 
lo creo: en ese escenario, y a condición de poner paz en Acción Nacional, podría haber una oportunidad para 

que el morenovallismo sea capaz de ganar Puebla capital. Pero las evidencias del juego de Peña llegarán 
hasta el próximo año”. 
La narrativa del poder propuesta por Peña Nieto al afirmar que un presidente no tiene amigos sino aliados, nos 
deja en claro, una vez más, que lejos de ser un inexperto telegénico en realidad se trata de un político que 
en los seis años como mandatario del Estado de México aprendió una diferencia de capital importancia: 

que hay tiempos para seducir y tiempos para gobernar. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-130912.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
La devolución 
Le anticipábamos a usted la presencia de la mano que pone e impone orden en todos los terrenos de la vida en 
Puebla. 
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Que el asunto de los terrenos en la reserva territorial Atlixcáyotl que fueron “obsequiados” en el pasado a 
personas e instituciones amigas, hoy se están restituyendo a las reservas para su aprovechamiento de utilidad 
pública, y combatir el fantasma de la especulación. 
Así en el proceso de la acuciosa revisión de cada metro cuadrado de predio, instituciones como el Consejo 
Coordinador Empresarial y la Universidad Popular decidieron regresar “el obsequio”. 

El CCE había recibido la donación de los terrenos con la intención de construir las instalaciones de todos los 
organismos empresariales. En éstas iba a haber un auditorio, restaurante, amplio estacionamiento, aulas, en 
fin. Lamentablemente los recursos no fluyeron, la crisis de las empresas desencadenó una crisis también en sus 
representaciones, lo que provocó que el proyecto no aterrizara y hoy todo parece que pasa a mejor vida. 
Ante este panorama, el CCE no tuvo reparo en devolver la superficie donada. 

Por su parte, la UPAEP ya había comenzado a operar las instalaciones de su incubadora de negocios, pero ante 
la tendencia, también decidió devolver los terrenos y sólo conservó un mínimo espacio, lo ya construido. 

La revisión ha sido impecable, y sin distingos, al grado que otras instituciones como el Tecnológico de 
Monterrey y el Parque España II no lo pensaron dos veces y también decidieron regresar algunas franjas de 
tierra que por el momento permanecían sin ser aprovechadas. 
A esta actitud se sumaron muchas instituciones más, como la Universidad del Valle de Puebla, el Colegio 
Humboldt y hasta el Poder Judicial que ya tenía un proyecto pero no reunía los recursos para construir. 
Así, en esta cruzada se afianzó el regreso de terrenos que durante más de una década han permanecido 
ociosos, pues es hora de aprovecharlos. 

Hoy de regreso al gobierno del estado, los proyectos son múltiples, en una zona en la que se trabaja con 
ambiciosos planes para continuar con el lema “transformando a Puebla”. 
Se anticipa que en materia de recuperación de espacios, aún no está concluida la operación, de tal forma que 
habrá más noticias. 

Hazañas de poblanos 
Con mucho orgullo la primera escuela de artes circenses que se crea en México y que tiene asentamiento en 

Puebla por la Universidad Mesoamericana, alcanza un honroso tercer lugar en el festival circense que cada año 
se celebra en Cuba con proyección internacional. 
En forma independiente, uno de los egresados de su primera generación, el payasito Tink (Ricardo Medel 
Peregrina) logra colarse al tercer lugar en la especialidad de payasos, con lo cual en La Habana se puso en 
alto el nombre de Puebla, y en el mapa de la vida circense se distinguió una vez más a la capital que 
denominan “de la china poblana”. 
Entre jóvenes 

Un buen ejercicio impulsó la Universidad Anáhuac, al llevar a su campus a los personajes que representan las 
instituciones con las que el ciudadano común, como usted y yo, tenemos mucho de qué hablar hasta llegar al 
terreno del reclamo. Los estudiantes de la Anáhuac tuvieron la oportunidad de dialogar de frente con el 
presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, quien estuvo acompañado de una comisión plural de regidores, 

como la priista Lourdes Dib, que sabe tender puentes de comunicación con los jóvenes, por su formación 
como catedrática universitaria. 
También le acompañaron el panista Jaime Zurita y el perredista David Méndez, ambos con una larga 

trayectoria y respuestas inmediatas en cualquier circunstancia. 
Así a la hora de interactuar, hubo tres visiones que lograron superar el severo juicio de los jóvenes estudiantes. 
También estuvo el mismo día en el campus de la Anáhuac el maestro Marcelo García Almaguer, director de 
Puebla TV, quien tuvo la distinción de ofrecer la famosa “cátedra prima” del ciclo. 
El rumbo de los negocios 
Los hoteles exprés que las cadenas de mayor prestigio como Holiday Inn Express y Fiesta Inn Exspress, 

crearon para hombres de negocios que llegan a un destino con el único fin de los negocios, sin el mínimo 
interés de socializar o hacer turismo, hoy son objeto de un proceso de reingeniería para que continúen 
atendiendo las necesidades del hombre de negocios entre el lunes y el viernes de cada semana, pero evitar que 
los fines de semana se conviertan en espacios muertos, desiertos. 
De acuerdo con los reportes de mercado, estos hoteles operan en promedio al 80 por ciento de su capacidad de 

lunes a viernes y los fines de semana se vacían. 
Pues bien, ante este desperdicio de espacios, las cadenas ponen en marcha un ambicioso plan de 

aprovechamiento para los fines de semana. Así todos contentos y los empleados seguros en sus puestos. 
Los hoteles comenzaron a integrar y a promover atractivos planes, incluso para los residentes de la misma 
ciudad que si no pueden salir a otra ciudad, al menos pueden disfrutar de una estancia muy cómoda en un 
hotel, muy bien atendidos, con alberca y juegos para los más pequeños. 
Estos hoteles hoy son totalmente desconocidos por los habitantes de la ciudad donde se encuentran. Y con 
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estas promociones muy pronto usted comenzará a recibir invitaciones para acudir a bodas, 15 años, y todo tipo 
de fiestas. Los hoteles exprés comenzarán a promover estancias muy atractivas para los asistentes a las bodas 
y cualquier fiesta, para que disfruten y no corran riesgos para regresar. Así, al otro día el servicio incluirá 
almuerzos y planes de recuperación tras la fiesta, la desvelada y los excesos. 
Como están fuera de zonas comerciales, comunes y de los primeros cuadros, no es fácil visitarlos ni acudir a 

comer o tomar una copa, pero muy pronto comenzarán a ponerse de moda para que sean disfrutados por sus 
vecinos de residencia. 
La nueva forma de hacer política 
Definitivamente los tiempos que hoy vivimos en Puebla son distintos, no hay la menor duda. 
Los actores políticos tienen otros planes y otro estilo, sin lugar a dudas. Como el caso del secretario general de 

Gobierno, Fernando Manzanilla, que con su familia, su esposa Gaby y el travieso Mateo, acude los 
domingos a leer historias junto con personajes importantes, en las comunidades más populares y comparte 

padre a hijo el gusto por la lectura que siempre dejará algo y mucho. 
O como el caso de ayer, que acudió relajado al kiosko del Paseo Bravo para participar en un convivio musical 
Ritmo por la Paz con los chavos banda de Puebla a los que les han crecido las barbas y se han hecho abuelos 
esperando ser escuchados. 
Pero ayer se les llegó el día, Fernando Manzanilla sonriente, sereno fue a su encuentro a escucharlos y a 
dialogar con ellos en forma directa, sin rodeos, sin discursos aburridos y pesados. 
El secretario acompañado del subsecretario de Vinculación Institucional y Gobernanza,Miguel Ángel de la 

Rosa, y con la directora de Promoción Participativa, Mónica Torres Amarillas, se olvidó del reloj y estableció 
una nueva relación con ellos. 
Las fiestas 
Al calor de las fiestas patrias se promueven grandes acontecimientos, como la verbena que tendrá lugar desde 

esta mañana en el CCU a partir de las 10 y que culminará con un concierto del cantante y actor mexicano 
Fernando Allende. 

A lo largo de la mañana habrá diversas actividades, juegos, artesanías, teatro, bailables folklóricos y un 
concierto de la Orquesta Sinfónica de la BUAP 
Algo muy especial es el concurso de trajes regionales, y un obligado encuentro de mariachis, y todo por el 
mismo boleto: gratis. 
No se pierda la oportunidad de disfrutar de esta fiesta mexicana. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-130912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Una carta cuya lectura no debe perderse 
LE VOY A RECOMENDAR que este día busque en los diarios de circulación nacional una carta que el senador 
panista por Chihuahua, Javier Corral, le dirige al Presidente de la República, Felipe Calderón, 

llamándolo cobarde y colérico, entre otras cosas, y lo reta a debatir “donde quiera, a la hora que quiera y 
ante quien quiera”, sobre las diferencias que el presidente y el senador han tenido en estos últimos años. 
Es una carta que puede calificarse de histórica porque nunca antes, hasta donde este columnista 

recuerda, un diputado o senador de la República se ha dirigido en términos tan duros a un presidente en 
funciones. 
El coraje del senador Corral se debe a que según le informaron compañeros suyos de la bancada del PAN, el 
presidente se enojó porque éste se ausentó de la reunión que sostuvieron los senadores blanquiazules con él, 
la cual tuvo lugar el pasado 28 de agosto. Calderón se refirió al ausente y lo llamó cobarde, lo cual enfureció 
al chihuahuense. 

“Al llamarme cobarde ante los senadores, estando yo ausente, te has pasado de la raya. Pero 
podemos aprovechar tu desahogo discutiendo nuestras diferencias, cuando quieras, en donde 
quieras y ante quien quieras”, le dice en la carta. 
En esa misma misiva afirma que “el regreso del PRI al gobierno federal, evidencia el fracaso de Calderón”. 

“Te he dicho lo que pienso en tu cara, no como otros”, afirma el senador Corral, quien señala que no fue 
a la reunión de los senadores panistas con el presidente porque ya se cansó de asistir a sus monólogos, donde 
se la pasa hablando de su maravilloso gobierno en términos totalmente fuera de la realidad. 

Busque hoy en los diarios de circulación nacional el texto íntegro de la mencionada misiva. Se va a sorprender 
de lo que el senador panista le dice y le reclama al presidente panista que ya se va. Ni el exdirigente nacional 
del PAN, Manuel Espino, ha hecho una crítica tan demoledora al gobierno de Calderón como el senador Corral. 
Javier Corral ya fue senador en el sexenio 2000-2006, y en esa ocasión, unido con el entonces senador 
priista Manuel Bartlett, dieron la batalla contra el monopolio televisivo, lo cual les valió que las 
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televisoras no “los pelen”. Ha sido, como legislador, muy combativo y, desde luego, congruente con la 
doctrina de su partido. 
Entrega de mototractores 
EL MEJOR HOMENAJE que se puede hacer a los héroes patrios, en días en que se celebra el aniversario 
del inicio de su lucha por la Independencia, es el de procurar la solución de los viejos problemas que el estado 

y el país confrontan, como el rescate de nuestra agricultura atrasada y poco productiva, para dotar de mejores 
elementos a los campesinos, a fin de que nuestro país logre su independencia alimentaria. 
Ayer en Tepanco de López, el gobernador Rafael Moreno Valle hizo entrega de 62 mototractores a campesinos 
de ese municipio y del de San Simón Yehualtepec, en la región de Tehuacán. 
Dijo que su intención es que los campesinos poblanos logren su independencia económica 

siendo más productivos, con elementos modernos que les ayuden a mejorar sus sistemas de trabajo y así 
elevar la producción agrícola en beneficio de todos. 

El gobierno está decidido a apoyarlos, no sólo con maquinaria, semilla mejorada y fertilizantes, sino también a 
liberarse de los acaparadores, celebrando contratos con empresas serias que les compren a precio justo sus 
productos. 
Desde el inicio del actual gobierno, Moreno Valle ha entregado mil 784 mototractores, que son máquinas 
para cultivar extensiones hasta de 10 hectáreas. 
Los tractores grandes sólo podían ser adquiridos por los agricultores ricos, mientras que los campesinos pobres 
debían trabajar con sistemas atrasados e implementos de tracción animal. 

Con los mototractores se inicia la mecanización del campo. Son económicos, y los que entrega el gobierno 
estatal no le cuestan ni un centavo al campesino, señaló el mandatario. Eso sí, tienen que organizarse. 
A la entrega de estas máquinas asistieron el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla; el secretario 
de Desarrollo Rural, Rodrigo Riestra Piña; la diputada federal María del Carmen García de la Cadena; Lucio 

Rangel Mendoza, diputado local, así como otros funcionarios. 
 Presidentes municipales panistas 

LOS PRESIDENTES MUNICIPALES panistas que conforman la Asociación Nacional de Alcaldes, cuyo 
presidente nacional es Eduardo Rivera Pérez, se reunieron con el dirigente nacional de su partido, Gustavo 
Madero, y con el diputado Alberto Villareal García, coordinador de la bancada panista. 
Sus peticiones fueron que el Congreso federal simplifique las reglas de operación, que haya reelección de 
ayuntamientos, que se reconozcan a las asociaciones municipalistas, y que haya aumento de 
participaciones a los municipios y tengan mayores potestades tributarias. 
Los panistas, que casi siempre están fuera de la realidad nacional, no niegan la cruz de su parroquia. La 

agrupación de presidentes municipales de ese partido lleva el nombre de Asociación Nacional de Alcaldes, 
siendo éste un término muy español para designar a la máxima autoridad de un pueblo o municipio. En nuestro 
país, el nombre correcto es presidente municipal. 
En ninguna ley o documento oficial se llama alcalde al presidente de un municipio. Ese nombre lo llegamos a 

utilizar con alguna frecuencia los comunicadores por sentido práctico. Pero los ciudadanos comunes y corrientes 
como nosotros, podemos hacer todo aquello que la ley no prohíbe, mientras que las autoridades sólo aquello 
que la ley expresamente les permite, según dice un principio general de gobierno. Y el nombre oficial de la 

máxima autoridad de un municipio en México es el de presidente municipal o primer regidor. 
UN DÍA MUY MOVIDO tuvo ayer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aunque 
la verdad sea dicha, ya todos los días son bastante complicados para el titular de esa dependencia. A las 8.45 
de la mañana puso en marcha el Centro Evaluador de Estándares de Competencias, del Instituto de 
Administración Pública del estado, acto en el que intervinieron, además de él, José Cavalan Macari, secretario 
de Administración, y María del Carmen Salvatori, funcionaria de esa dependencia. Luego tuvo que trasladarse a 

Tepanco de López para estar presente en la entrega de los mototractores a los campesinos de la región de 
Tepanco de López, y más tarde, en un festival musical realizado en el Paseo Bravo. Además de ello, tiene que 
estar pendiente de los derrumbes que las lluvias provocaron el la Sierra Norte, por el rumbo de Cuetzalan, y en 
la Sierra Negra, por la zona de Eloxotitlán; tiene que atender a grupos inconformes que se manifiestan en la 
capital del estado y estar pendiente de que los cuerpos de seguridad mantengan una vigilancia adecuada en 

toda la entidad, para evitar que se pierda el clima de tranquilidad de que actualmente se goza……AYER 
ESTUVIERON aquí vecinos de La Resurrección para denunciar al presidente del comisariado ejidal, 

Alejandro Pérez Pérez, por haber quemado el archivo. Dicen los quejosos que en 2009, dicho señor se postuló 
como candidato a la presidencia del comisariado ejidal pero no ganó la elección, y que eso lo enojó a tal grado 
que en complicidad con Santiago Acero Pérez y Resurrección Alonso Tlaxca, quemaron el archivo que entonces 
existía en las oficinas del comisariado. Ahora resulta —dicen— que Pérez Pérez es la autoridad ejidal de ese 
lugar. Los ejidatarios inconformes piden que sea investigado por los hechos ocurridos hace cuatro años y que 
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se proceda legalmente contra los responsables. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-130912.php 

 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*RMVR mandó a colocar una campanita en Fuertes  
*Dudan que Gustavo Madero, del PAN, proceda  

Si el lector tiene la oportunidad de trasladarse a la zona de Los Fuertes, podrá ver cristalizado la gran idea del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  

Va a estar primero en el balcón central de Palacio Municipal para vitorear a los héroes mexicanos y jalar la 
cuerda para hacer sonar la campana réplica de Dolores.  
Después de ahí, se encaminará a la zona de Los Fuertes, en donde se efectuará un festival de música y juegos 
pirotécnicos.  
¿Pero qué se imagina el lector?  
Moreno Valle Rosas mandó a construir una pequeña columna exactamente frente al museo de Loreto.  
De esa columna -valga la redundancia- pende una pequeña campanita.  

Así como lo está usted leyendo.  
Es la que va a tocar el 15 de septiembre allá en esa zona de Los Fuertes.  
Como no puede mandar a hacer una más grande, ordenó que fuera de ese tamaño para evitar críticas.  
Lógicamente está hecha de un material que a la hora de tocar, conectada a grandes bocinas, se va a escuchar 

fuerte.  
Se dice -porque no se ha confirmado oficialmente- que también va a sostener con sus manos el Lábaro Patrio.  

Después, viene toda la fiesta que organizó para los poblanos.  
Claro, qué es a quienes les cuesta.  
Los artistas que no cobran barato.  
Los fuegos artificiales.  
Mientras tanto, hay que ver lo que sucede en la explanada del zócalo.  
Es en donde se va a dar la competencia.  
Porque el alcalde, Eduardo Rivera Pérez no se quiere quedar atrás.  

También traerá a sus grupos musicales y fuegos artificiales como cada año en la Catedral.  
Los poblanos son los que tienen ahora que decidir: zona de Los Fuertes o el zócalo.  
Tendremos que ver el número de personas que acude a uno y otro lado.  
En total, circo, maroma y teatro.  
Lo importante es que cada uno ya tiene su campana.  

SOBRE LA INCONSTITUCIONALIDAD  
Entre los mismo panistas se deja escuchar que hay dudas de que su dirigente nacional, Gustavo Madero, vaya 

a presentar el recurso de inconstitucionalidad de la reforma electoral de Puebla ante la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación.  
Lo que también se maneja, es que ya hay diálogo con él por parte del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Es por eso, que en el Congreso del Estado, no se le ha hecho mucho caso, a la demanda del panista 
conservador Juan Carlos Espina.  
Están dejando enfriar el asunto.  

Lo más seguro, es que salgan, con que siempre sí, en noviembre inicia el proceso electoral para la elección de 
2013.  
Al mismo tiempo, que de todos modos, harán estudios para modificar la Constitución del Estado y entonces si 
aplicar la reforma electoral aprobada para después.  
Mientras tanto, continúan con sus diferencias.  

Así se van a pasar otros días.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Señor corrupción  
*Pillos descarados  
Leguleyo chueco. Juan de Dios Uri Israel es su nombre de pila, pero su "chueca" vida profesional en el 
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décimo primer juzgado del Poder Judicial de la Federación, lo rebautizó con el apelativo de "Señor corrupción". 
La pésima representación de la ley como secretario adscrito al sexto circuito, donde ha manejado los 
resolutivos de los asuntos a su albedrío y conveniencia, le reditúan recursos económicos para sumarse a la lista 
de ricos explotadores de Puebla.  
Nada le importa al "Señor corrupción" ser conocido por los poblanos como uno de los impartidores de ley, que 

antepone sus intereses a la ética. Incrementar su fortuna es lo único que le interesa al nefasto secretario, 
quien no deja pasar la mínima oportunidad para estafar a quienes acuden a él para resolver situaciones 
jurídicas de familiares.  
La desmedida ambición de Juan de Dios y su socio Juan Carlos Cortés Salgado, secretario del segundo tribunal 
colegiado en materia civil del sexto circuito, los hizo "pisar" terrenos peligrosos. El par de facinerosos 

protegidos por la ley, piensan de manera errónea que los hace invulnerables. Se han especializado en tratar 
asuntos relacionados con el narcomenudeo y la ordeña de ductos de Pemex.  

Sin duda, la especialidad les reditúa mayores ganancias en el negocio que tienen en el Poder Judicial de la 
Federación, pero deben tener presente lo que le sucedió al secretario del juez Alberto Miranda, quien fue 
"levantado" por el cartel de Tepito y no lo mataron de milagro, pero le causaron lesiones físicas y morales de 
por vida -apenas reapareció para pedir ayuda al Presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López 
Muñoz, quien le dio la espalda, la historia no tiene pierde y la relataremos en próxima Entrega-.  
El "Señor corrupción" tiene nexos con otro de los incontables males que aquejan a Puebla y los poblanos, que 
coincidentemente representa a la ley como comandante operativo de la policía ministerial en San Martín 

Texmelucan, nada menos que José Luis Solís Briones, quien encabeza la "ordeña" de ductos -también tenemos 
los datos al respecto, es protegido del director José Luis Galán Ruiz.  
Entre las corruptelas más recientes del secretario Juan de Dios, destacan el caso de una revisión en el segundo 
tribunal colegiado en materia civil, por el que junto con su cómplice, Juan Carlos, despojaron de millón y medio 

de pesos al cliente, para que el fallo saliera en contra. También por un amparo penal en el juzgado donde 
labora el "Señor Corrupción", que por supuesto no lo resolvió de manera positiva, cobró 100 mil pesos.  

Y otra de las muchas estafas la concretó recientemente con la resolución negativa de la sentencia de un auto 
de formal libertad, por lo que el servidor público con licencia para robar se llevó la nada despreciable suma de 
190 mil pesos. Este nefasto secretario ni siquiera se molesta en salir de las instalaciones de Ciudad Judicial, los 
timados llegan al edificio donde no hay ningún juzgado, sólo un cajero automático de la institución bancaria 
HSBC para entregarle los recursos.  
Reporte del Informante  
Comercio exterior o nido de ratas. El tiempo pasa sin que se vislumbre un alto a los abusos, amenazas, 

acoso sexual a las féminas y retención de cheques entre otros castigos al personal que labora en la dirección de 
comercio exterior, dependiente de la Secretaría de Finanzas del gobierno del Estado. Por el contrario, van en 
aumento sin que nadie impida las arbitrariedades impuestas por el titular Elías Córdova, solapado por el 
subsecretario de ingresos, Víctor Manuel Arceo.  

Los 2 hampones disfrazados de funcionarios públicos presumen la "amistad" del gobernador Rafael Moreno 
Valle, por lo que practican el pillaje sin reserva alguna. Uno de los ejemplos claros lo representa el embargo 
reciente de mercancía en el lugar conocido como "La Cuchilla", donde se decomisaron principalmente discos 

compactos con películas "pirata".  
El personal de comercio exterior en las 2 últimas semanas ha sido obligado a clasificar la mercancía por títulos, 
es decir estrenos, infantiles, pornografía, documentales etc., para que en las fiestas patrias vuelvan a estar a la 
venta en los lugares que gozan de protección para que puedan comercializarlos sin temor a que les sean 
decomisados.  
Elías Córdova y Víctor Manuel Arceo obtendrán ingresos suficientes para festejar la noche mexicana como 

acostumbran, con bacanales de pronósticos reservados, sólo para depravados, porque colocaron hasta el 
pasados martes de la presente semana 150 mil piezas a razón de 3 pesos cada una, por lo que obtuvieron la 
cantidad de 450 mil pesos. Y todavía falta por clasificar y empaquetar la mitad de la mercancía por lo que los 
festejos patrios serán en grande para los "pillos" de siete suelas.  
Ésta es una pequeña muestra de todas las raterías que han hecho en las últimas semanas.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Manzanera, operador de RMV, ajusta ya cuentas 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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L El flamante nuevo operador del gobernador Rafael Moreno Valle en el CEN del PAN encontró la fórmula para 
descalificar a enemigos de su “jefe” y de paso cobrar viejas facturas a la dirigencia nacional de Gustavo 
Madero. 
Y lo hizo a través del socorrido uso de cuentas paralelas en las redes sociales, particularmente twitter. 
Manzanera con expedientes abiertos en el CEN por malos manejos financieros dispone de su 

cuenta personal @fariseo2012 a través de la cual analiza la crisis del panismo nacional en retrospectiva y 
perspectiva, retuitea información de @RafaGobernador y se muestra mesurado. 
Sin embargo, dispone de otra que se puede checar en @Anticorrupcion_ donde se lanza a la yugular contra 
Madero, a quien califica de descarado, exhibe al diputado local panista, Juan Carlos Espina, por una foto vieja 
de una sesión del Congreso del Estado, donde presuntamente se duerme, lo cual fue aclarado en su momento, 

pues en realidad está revisando la información de su teléfono. 
Eso no importa para Manzanera, pues el diputado Espina es enemigo de su nuevo patrón, por encabezar el 

recurso de inconstitucionalidad por la llamada #LeyMondragón. 
Apenas ayer, Manzanera censuró severamente por la vía de su cuenta paralela @Anticorrupcion_ el oneroso 
gasto hecho por el gobernador de Zacatecas en las obras de remozamiento de su residencia oficial, al estilo del 
Hotel Bellagio por 20 millones de pesos. 
¿Criticará de la misma manera que en Puebla su nuevo “jefe” se gastó 66.6 millones de pesos en la 
transformación de Casa Puebla? 
Manzanera fue operador de Calderón, traicionó en la interna presidencial a Ernesto Cordero para sumarse a 

Josefina Vázquez Mota. 
El periodista Valentín Varillas comentó el año pasado en su columna “La Tempestad”: 
“Manzanera se desempeñó como Secretario de Elecciones del CEN del PAN cuando Felipe Calderón era líder del 
partido. 

“Como candidato presidencial, Felipe Calderón lo utilizó para coordinar las famosas Redes, fundamentales en la 
operación política a su favor en el 2006. 

“Un reportaje publicado a principios de 2007 en la revista Contralínea, ubica a Manzanera como “un destacado 
mapache electoral blanquiazul, a quien el entonces candidato a la presidencia del PAN, Germán Martínez, 
integró a su equipo de campaña”. 
“Ingeniero de profesión, Jorge Manzanera se presenta como un experto en la organización de elecciones, desde 
la promoción hasta la defensa jurídica en tribunales electorales. Ha intervenido en procesos internos y 
constitucionales del PAN mediante presiones, amenazas, división interna, uso de recursos 
inexplicables, oferta de cargos públicos, utilización de la fuerza pública, espionaje, despido de funcionarios 

contrarios, en coordinación con políticos locales, según testimonios”. 
“Es integrante de El Yunque y fue miembro fundador de Desarrollo Humano Integral, asociación civil creada por 
la agrupación de extrema derecha y a la que perteneció también el presidente del PAN, Manuel Espino”. 
Está claro que en la mesa de diálogo es la sobar a los panistas, pero en redes sociales golpearlos. 

Pinche Manzanera. 

 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9066&Itemid=70 

 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9066&Itemid=70
http://twitter.com/fariseo2012
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9066&Itemid=70
http://twitter.com/Anticorrupcion_
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9066&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9066&Itemid=70


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Septiembre de 2012 

 
 

 32 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Y sigue la mafia dando… 
Desgraciadamente, la salida del nefasto Carlos Joaquín Vallejo de la Secretaría de Infraestructura del gobierno 
del estado no significó la erradicación de la corrupción en esta dependencia. 

No, simplemente el negocio cambió de cara visible, ni siquiera de manos. 
En pocas palabras, se fue Alí Babá, pero se quedaron los 40 ladrones. 
El nuevo capo se llama Alejandro Rodríguez Aguilar, se desempeña como Director de Obra Pública y aunque en 
el organigrama de la secretaría existen personajes en cargos con un mayor peso específico, es él quien se 
encarga de operar el modelo de negocios heredado por Vallejo. 

A espaldas del secretario Gali, Rodríguez cabildea con “personajes de muy arriba” la asignación de obra a las 
que eran las empresas consentidas de Vallejo. 

Si bien, después de que quedaron en evidencia después de varias publicaciones en este espacio intentan cuidar 
las formas, lo cierto es que los beneficiados con estas monumentales transas siguen siendo exactamente los 
mismos. 
Con un adicional. 
Como un auténtico “visionario”, Rodríguez ha sabido diversificar el negocio para aumentar los ya de por sí 
jugosos ingresos. 
Le ha dado forma a una red de personajes oscuros que envían mensajes sicilianos a los representantes legales 

de las empresas que tienen en sus manos contratos de obra. 
Estos mensajes sugieren que, para que no exista ningún tipo de problema burocrático en la tramitación de los 
pagos correspondientes ni con la supervisión de los avances y la calidad de los trabajos desempeñados, resulta 
deseable la entrega de “apoyos”, de preferencia en riguroso efectivo, a los personeros de Rodríguez Aguilar. 

¿Cómo la ve? 
Al más puro viejo estilo. 

Alejandro Rodríguez Aguilar trabajó en el ayuntamiento de Puebla en el trienio de Enrique Doger, quien de 
plano lo corrió porque el entonces alcalde se enteró de que nuestro personaje realizaba los más diversos cobros 
por debajo del agua y a pesar de tener una cercana relación con varios poderosos  e incondicionales aliados del 
hoy diputado federal. 
Posteriormente, fue rescatado por Mario Marín y se integró al Organismo Operador de Carreteras de Cuota  
como coordinador, de donde salió también en circunstancias poco claras. 
La operación de este individuo al interior de la Secretaría de Infraestructura ha sido tan burda, que en un par 

de ocasiones el propio titular le ha solicitado su renuncia. 
Sin embargo, cuando su salida se da ya como un hecho, de muy alto llega una “mano salvadora” que 
invariablemente lo rescata. 
¿Quién será? Se reciben apuestas. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9067&Itemid=71 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Peña Nieto y su Credo: “un Presidente no Tiene Amigos” 

“Un Presidente no tiene amigos”. 
La frase es dura, pero es más dura si el que la dice –como es el caso- es el hombre que dentro de ochenta días 
rendirá protesta como Presidente de México. 
“Un Presidente no tiene amigos”. 
Brutal el decásilabo, certero, terriblemente real. 
El Presidente Echeverría traicionó al Presidente Díaz Ordaz cuando el 2 de octubre de 1969, ya convertido en 
candidato del PRI a la Presidencia, guardó un minuto de silencio por los estudiantes asesinados en la Plaza de 

Las Tres Culturas. 
Díaz Ordaz recibió la primera puñalada y supo que el burócrata gris, calvo, de lentes –al que había destapado 
como candidato entre muchos otros- lo traicionaría muchas veces más a lo largo del nuevosexenio. 
Por eso, como escribió en sus memorias, cada vez que se miraba en el espejo matutino repetía una frase exacta 
y redonda: “¡Pendejo, pendejo, eres un pendejo!”. 
El amigo del alma del Presidente Echeverría era el Presidente López Portillo, y fue por eso que lo eligió como su 
sucesor. 

Al paso de los meses, López Portillo lo mandó al exilio: lo hizo embajador de México en las Islas Fiji. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9067&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443
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El Presidente De la Madrid, alumno distinguido de López Portillo en la materia “Teoría General del Estado”, fue el 
sucesor del hombre que le pidió perdón a los pobres de este país. 
Y apenas se sentó en la Presidencia Imperial, inició la renovación moral de la sociedad con dedicatoria al hombre 
al que le tenía que estar agradecido. 
También metió a la cárcel a dos de los mejores amigos de López Portillo: al general Durazo y al ingeniero Díaz 

Serrano. 
Salinas de Gortari es la excepción que confirma la regla: nombró a De la Madrid director del Fondo de Cultura 
Económica y le autorizó que construyera un edificio con amplios jardines y un despacho similar al que tenía en 
Los Pinos. 
El Presidente Zedillo retomó el ritual de las traiciones al enviar a la cárcel al hermano del ex presidente que lo 

puso en la senda de la Presidencia. 
La guerra duró todo el sexenio. 

“Un Presidente no tiene amigos”. 
La frase es demoledora dicha por un priista que será Presidente en ochenta días. 
Quizás todo provenga de las traiciones que entre sí se hicieron Madero, Huerta, Zapata, Carranza, Obregón y 
Elías Calles. 
Aunque hay una ejemplar: la que el felón Guajardo cometió en contra de Zapata en la Hacienda de Chinameca. 
Carrancista de cepa, Guajardo fingió ante Zapata que había abandonado las filas del “Barbas de Chivo” y para 
confirmarlo fusiló a varias decenas de los suyos. 

Zapata le creyó y reconoció su honestidad. 
Guajardo, más zalamero que un diputado federal con Don Beltrone, le dijo al “Atila del Sur” que quería ser 
zapatista. 
“Miliano” se conmovió y lo aceptó en sus filas. 

Quedaron de verse en Chinameca. 
Zapata llegó con una decena de hombres. 

Tras los honores de rigor y el toque de la trompeta, Guajardo y sus fieles ajusticiaron a Zapata. 
“Un Presidente no tiene amigos”. 
¿Será? 
El Presidente Fox mandó al desempleo y al carajo a dos de sus mejores cuates: José Luis “El Bigotón” González 
y Lino Korrodi, creadores y promotores de “Amigos de Fox”. 
El Presidente Calderón llegó a Los Pinos con una traición a cuestas: la que orquestó en contra de Carlos Castillo 
Peraza, su mentor y amigo. 

Don Melquiades Morales suele preguntar cuando sabe que alguien habla mal de él: “Ah, caray, ¿qué favor le 
habré hecho?”. 
“Un Presidente no tiene amigos”. 
Cierto. 

Está rodeado de intereses. 
Enrique Peña Nieto hizo bien en decirlo ante un grupo de aduladores que ya lo llaman “amigo”, “bro”, “hermano” 
en aras de hacer negocios. 

Que Doger Dijo No. Ahora resulta que el diputado Enrique Doger nunca aspiró a estar en la Burbuja de don 
Beltrone. 
Ahora resulta que la foto que vimos en la que muy sonriente presume su cercanía con el líder de la bancada 
priista fue un espejismo nacional. 
Ahora resulta que fue falsa de toda falsedad la versión que le dictó a cinco o seis columnistas locales. 
Ahora resulta que nunca estuvo en su cabeza ser vicecoordinador de la bancada. 

Ahora, ajá, resulta… 
Ya mandó decir que le explicó a Manlio Fabio Beltrones que era mejor estar en Puebla haciendo campaña en vías 
de 2013 que estar ahí sentadote viviendo las mieles de la Burbuja. 
Y que aunque le rogaban para que se quedara, Beltrones entendió sus razones y le dijo que contara con su 
apoyo para la Presidencia Municipal. 

Ayer mismo, por cierto, me llegó otra versión sobre la curul que ocupa, y con las que nos hizo creer que era 
parte, cómo carajos no, de la multicitada y anhelada Burbuja. 

Cuentan sus compañeros que al no encontrar asiento en la zona destinada a los diputados poblanos, el doctor 
Doger buscó un lugar cercano a Manlio Fabio. 
Y se encontró con la curul que hoy regentea. 
Sus colegas cuentan que este martes, cuando Beltrones repartió las vicecoordinaciones, Doger andaba de 
pésimo humor. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443
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Es puntualización que vomita bilis. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

López Zavala, ‘reloaded’ 
Que no se dará por vencido. Que ya trabaja el nuevo proyecto y desde otra trinchera. Solo es cuestión de 

tiempo, corto. Casi inmediato. 
Que ya entregó ficha curricular y todo. Que se trata de Javier López Zavala, el excandidato priista al gobierno 
del estado en 2010. Busca la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social federal, que tantos precandidatos 
ha dado al respetable. 

Hablado, acordado o planchado. No se sabe, pero ya mueve piezas para estar en condiciones de asumir en 
cuanto Enrique Peña Nieto rinda protesta como mandatario constitucional, el próximo 1 de diciembre, en San 
Lázaro. O en donde sea. 
Que la falta de designación de un secretario de Estado en ese renglón es solo un detalle, poca cosa. No es 
cuestión de detenerse en pequeñeces como la ausencia de un gabinete. 
Él ya se mueve, como lo hizo durante casi todo el sexenio de Mario Marín Torres, de quien hoy está tan 
distante. Él ya trabaja su nuevo proyecto y no se dará por vencido. 

Esa fue una de las explicaciones para no buscar la coordinación de diputados federales poblanos priistas. Poca 
cosa, cargo pequeño con poco margen de maniobra que recayó en el novato Carlos Sánchez Romero. 
Sabe que desde la delegación de Sedesol federal se puede lucir. Escaparate de primera para alguien que quiere 

hacer campaña. Intensa, a ras de tierra, cerca del voto cautivo que produce la política pública asistencialista, 
clientelar. 
En esas anda un sigiloso Javier López Zavala, pero recargado, dicen. 
Compite con medio centenar de políticos priistas echados a la banca desde que perdieron la elección de 2010 y 

que con su hoja de vida bajo el brazo, esperan regresar a probar las mieles de la nómina y vivir del 
presupuesto. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
PRI poblano, de pena ajena 
Lo comentamos en este espacio y nuestras sospechas resultaron ciertas: el CEN del PRI, el equipo presidencial 
y el mismísimo Enrique Peña Nieto ignoran a Puebla. Si habláramos de categorías futbolísticas no alcanzaría la 

primera A, más bien, sería un futbol llanero. 
De ahí que de la treintena de priístas que encabezan vitales comisiones en la transición presidencial ni uno sea 
poblano. Y las esperanzas se fueron a pique la tarde del martes, cuando se evidenció la dura realidad de los 
priístas de Puebla: mientras se despachaban con la cuchara grande los nuevos diputados federales de estados 
como Veracruz, Oaxaca, Estado de México, Guerrero, Campeche, Sinaloa, incluso Querétaro, los poblanos se 
quedaron sentados en la banca, mirando pasar las jugosas vice-coordinaciones que operarán el trabajo 

legislativo de la LXII Legislatura federal. 
Y subrayamos jugosas porque también significa el manejo, control y destino de recursos económicos 
adicionales, así como reflectores y presencia en la esfera de la política nacional. 
Vaya que sí dolió ver a un Javier López Zavala ignorado, sobre todo cuando la propia versión del ex candidato a 
gobernador no encajó con los hechos. Recordemos que Zavala comentó que ‘rechazó’ de última hora la 
coordinación de la bancada priísta poblana en San Lázaro debido a que el mismísimo Manlio Fabio Beltrones le 
había pedido que aceptara una vicecoordinación parlamentaria. 

Ajá. 
Lo mismo ocurrió con el marinista José Luis Márquez, quien siempre presumió de su ‘cercanísima’ relación con 
Manlio.  
Ambos personajes, ya medidos sus alcances en el escenario nacional, ni pintaron. 
Otra de las esperanzas era que Enrique Doger Guerrero pudiera destacar, dado sus conexiones (éstas sí reales) 
con Beltrones, ya que por obvias razones de más kilometraje andado en la política nacional del PRI (desde sus 
dos administraciones como rector de la BUAP, más su paso por la presidencia municipal de Puebla).  

Pero no, tampoco. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4443
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Del total de 14 poblanos priístas, sólo dos brillaron con luz propia, y fueron mujeres: Rocío García Olmedo (que 
dicho sea de paso por fin le hizo justicia la Revolución tras tanto trabajo de picar piedra), y María del Carmen 
García de la Cadena. 
De las dos es García Olmedo la que lleva vara alta con Manlio Fabio Beltrones, pero también recibió apoyo de 
su entrañable amiga Beatriz Paredes Rangel. 

De ahí que mientras muchos declaraban ante la prensa y presumían de sus excelentes relaciones con Peña, 
Manlio, Gamboa y Pedro Joaquín, Rocío García Olmedo mejor bajó superfil y muy calladita se puso a trabajar y 
a hacer política.  
Pero la de a de veras. 
Aunque son dos mujeres las únicas que figuraron en cargos de liderazgo en la nueva Cámara Baja (Rocío en la 

vice coordinación de Vinculación con Organismos de la Sociedad Civil y María del Carmen en la de Gestión 
Social), la realidad salta a la vista y los resultados son trágicos para el PRI poblano: no existe una 

representatividad significativa en la política nacional. 
Puebla se fue al sótano. 
Más allá de los discursos triunfalistas que se vierten en la prensa estatal, existe ya un parámetro real para 
medir el nivel de influencia del PRI poblano: es nulo. 
Vaya, para decirlo con todas sus letras: no hay poblanos en el gabinete de Peña Nieto ni en San Lázaro en la 
primera, segunda o de a perdida en la tercer división. 
La última esperanza parece ser Jorge Estefan Chidiac, el responsable de los dineros en la campaña de Peña 

Nieto y que hasta el momento tampoco aparece en el primer reparto de cargos en el primer nivel. Se dice que 
tal vez se deba a que él, junto con su equipo de trabajo (el único en donde sí hay poblanos) está enfrascado en 
sacar limpias las auditorias de los Comités Estatales del partido y justificar ante el IFE los recursos aplicados en 
la pasada elección, pero que una vez que termine con la encomienda de Peña, le estará esperando un lugar 

cerca de los Pinos. ¿Será? 
 Y por cierto, sobre las auditorias a los Comités Estatales, le tengo más información sobre el aprieto por el que 

está pasando Puebla, como si no tuviera ya bastantes problemas, pero se está hablando de un posible caso de 
corrupción y de desvío de recursos, o sea, calificativos severos, acuñados además con la etiqueta de 
‘preciosos’. De pena ajena. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Actos anticipados de campaña 

Una reforma electoral que desde su aprobación en el Congreso del estado es letra muerta, a pesar de 

toda la alharaca que se generó durante su discusión, es la relativa a las sanciones para los aspirantes a 
cargos de elección popular que se promocionen entre los votantes fuera de los tiempos legales. 
En la reforma electoral de diciembre de 2006, y luego en la de febrero de 2012, el Poder Legislativo 
determinó que “ningún ciudadano podrá realizar actividades propagandísticas y publicitarias, con el 
objeto de promover su imagen personal, de manera pública y con el inequívoco propósito de establecer su 

postulación a un cargo de elección popular”. 
El Congreso estableció que cualquier violación fuese sancionada por el Instituto Electoral del Estado 
(IEE) negando el registro de candidato al aspirante que hubiera incurrido en tales actos anticipados de 
campaña. 
Textualmente, el artículo 200 bis del Código Electoral del estado estipula: “El incumplimiento a esta 
norma dará motivo a que el Instituto, a través de sus órganos competentes y en los plazos 
correspondientes, fundado, motivado y previamente acreditado el incumplimiento, les niegue el registro 

como candidato.” 

Hay que decir que desde la aprobación de este apartado por parte del Poder Legislativo, con el claro 
y manifiesto propósito de impedir la promoción publicitaria y propagandística de los aspirantes a cargos de 
elección popular fuera de los tiempos legales, el Instituto jamás ha negado a un candidato su registro 
por actos anticipados de campaña. 
Lo anterior viene a colación por los anuncios espectaculares que el secretario general de gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, y otros aspirantes a la alcaldía de Puebla han comenzado a contratar en la 

capital del estado para promoverse con el inequívoco propósito de establecer su postulación a ese 
cargo. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 13 de Septiembre de 2012 

 
 

 36 

Si bien es difícil que algunos de los consejeros electorales salientes se atrevan a iniciar un proceso 
contra Fernando Manzanilla y contra otros aspirantes a la alcaldía que se promueven en espectaculares, 
revistas y otras publicaciones —pues prácticamente se estarían cerrando la posibilidad de su ratificación—, la 
verdad es que tampoco sería descabellado que, en el contexto de la disputa interna del PAN, algún 
miembro de este partido exija la intervención del IEE. 

 
Hasta un neófito en política puede darse cuenta de que la promoción de Manzanilla en 
espectaculares ubicados en diferentes puntos estratégicos de la ciudad, so pretexto de la entrevista que le 
hizo la revista 360 grados, lleva el inequívoco objetivo de publicitar su imagen, de posicionarlo entre los 

electorales de la capital. 

¿O es que alguien en su sano juicio podría negar esa obviedad? 
*** 
Desde hace par de días han comenzado a llegar invitaciones a los domicilios y teléfonos particulares 
de decenas panistas del municipio de Puebla para que acudan este viernes a una Gran Noche Mexicana 
en el salón Azul del balneario Agua Azul. 

“Amigo panista te invitamos a celebrar con nosotros las Fiestas Patrias y el aniversario de la fundación 
de nuestro partido”, se lee en las invitaciones enviadas por los diputados locales Josefina Buxadé, 
Mario Riestra y Jesús Zaldívar. 
Tal convocatoria no tendría nada de particular —más allá de las fotografías de los tres legisladores 
panistas vestidos de charro— si no fuera porque en las confirmaciones hechas vía telefónica se recalca 
que a la Gran Noche Mexicana acudirá, como invitado especial, el secretario general de gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto. 

A ver si a los diputados no les ocurre lo que a Marisa Ortiz Mantilla en su fiesta de cumpleaños del 
domingo, cuando las grandes figuras del PAN brillaron por su ausencia. 

 
*** 
Simón dice: 

“Así como el hierro se oxida por falta de uso, también la inactividad destruye el intelecto.” 
Leonardo Da Vinci (1452-1519) Pintor, escultor e inventor italiano. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/09/120911-manzanilla01.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/09/120912-corte02.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/09/120912-corte01.jpg
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La Cueva de Eric Lara y sus Mil Comisionados 
Bajo el cobijo de líderes corruptos y cínicos como Eric Lara Martínez, los poco más de mil comisionados 
de la sección 23 del SNTE cuestan al erario unos 218 millones de pesos al año. 
Ilegal, abusivo e indebido, estos comisionados son maestros que dejan su grupo y su escuela para dedicarse 
exclusiva y únicamente a tareas sindicales. 

Soldados a las órdenes de un imperio, el imperio de Elba Esther Gordillo, no abandonan sus plazas ni sus 
salarios de maestros. 
Cobran –y nosotros les pagamos- como si estuvieran frente a un salón de clases educando a nuestros hijos. 
Pero no. En realidad no sabemos qué hacen ni cuántas horas trabajan, si es que trabajan, pues a 
esa información se le cataloga casi como “secreto de Estado”. 

Algunos tienen hasta siete plazas y, por tanto, ganan lo de siete profesores;  es decir, en el caso más 
extremo, hasta 200 mil pesos mensuales. 

Como el Chief Executive Officer (CEO) de cualquiera de las grandes empresas privadas de este país. 
Eric Lara y sus mil comisionados representan uno de los pasajes más oscuros de las prácticas corruptas 
del sistema educativo mexicano. 
Reflejan, también, un mecanismo de control corporativo y político que por décadas ha garantizado la 
supervivencia del cacicazgo magisterial: son empleados del SNTE pero están pagados por la SEP. 
Esto es: su lealtad está con Elba Esther Gordillo, aunque ésta no les paga; en otras palabras: no responden a 
los intereses de la educación, sino a los de su sindicato. 

La paradoja no es casual: el modelo vive gracias a que existe un sistema corrupto y corruptor que lo 
permite y que hace que subsista la impunidad. 
La SEP es corresponsable de que pillos como Eric Lara y sus Mil Comisionados gocen de privilegios que no 
alcanzan el 99.9% de los trabajadores mexicanos. 

So pretexto la “gobernabilidad” del país, unos se encubren a otros, mientras el pueblo sigue creyendo 
que autoridades y sindicato tienen a la educación como su única y verdadera prioridad. 

El costo de mantener a ese ejército privado es, sí, de 218 millones de pesos anuales, pero 
las consecuencias negativas en el proceso educativo son incalculables. 
Según la OCDE, México gasta más en maestros que en alumnos: nueve de cada 10 pesos de su 
presupuesto educativo se invierte en la nómina magisterial. 
Lo más lógico es que si el SNTE quiere comisionados, que los pague de su bolsa, no a costa de un dinero 
que podría destinarse a infraestructura o capacitación de maestros y directivos. 
México y Puebla no sólo no se merecen este robo colosal, sino que tampoco aguantan ya tanto abuso y tanta 

impunidad. 
¿O me equivoco? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Teodoro Ixtlapale, nuevo edil de Texmelucan 
Carlos Sánchez Romero, coordinador de los diputados federales del PRI y edil con licencia de San Martín 
Texmelucan, recibió el golpe político más fuerte de su carrera porque su suplente, otrora aliado y hoy rival 
declarado Teodoro Ixtlapale ganó un juicio y concluirá el trienio como presidente municipal.   

Los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resolvieron el 
juicio SUP -JDC - 1800 / 2012 en donde determinaron que se violaron los derechos del presidente municipal 
suplente e invalidaron el acuerdo de Cabildo con el que el grupo de Carlos Sánchez había ratificado a la 
regidora de Gobernación, Jazmín Alonso Ramírez, como presidenta municipal.   
Aquí un breve recuento cronológico de la dolorosa derrota política y legal de Carlos Sánchez:   
Primero.- El pasado 20 de marzo Carlos Sánchez pidió licencia para competir por la diputación federal. Ese día 
Teodoro Ixtlapale rindió protesta como alcalde.   

Segundo.- El pasado 21 de marzo Teodoro Ixtlapale pidió licencia por un periodo de 18 días para dejar el 
cargo. Ese mismo día la regidora de Gobernación, Yazmín Alonso tomó protesta como presidenta municipal por 
el periodo de los 18 días.   
Tercero.- El pasado 12 de julio en sesión extraordinaria de Cabildo se aprobó dejar sin efecto los acuerdos de la 
sesión del 21 de marzo y aprobó la permanencia de Yazmín Alonso como presidenta municipal de San Martín 
Texmelucan.   

A partir de hoy Jazmín Alonso deberá regresar sus cosas a su oficina de la Regiduría de Gobernación porque el 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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nuevo alcalde Teodoro Ixtlapale tomará posesión como presidente municipal.  
 Y otro que debe estar más que preocupado por ese resolutivo es Edgar Salomón, el aferrado aspirante a la 
Presidencia Municipal de Texmelucan y diputado local del PRI, debido a que jugó contra Teodoro Ixtlapale y hoy 
también es su enemigo político.   
**      **      **    

Luis Alberto Arriaga, ex candidato a diputado federal por el PANAL, se suma como encargado de Relaciones 
Públicas del gobernador, Rafael Moreno Valle.   
Esa sí es una buena noticia.  
**      **      **    
Ayer corrió la versión de que se despedirá al 30% de los trabajadores del Comité Directivo Estatal del PRI. El 

hecho es real pero no serán despidos como tal.   
Lo que ocurre es que se han terminado los contratos de los trabajadores del tricolor que fueron requeridos para 

el pasado proceso electoral y por ahora no se requieren.   
Entonces este viernes se entregarán las quincenas pendientes y se termina la relación.    
**      **      **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30297:teodoro-ixtlapale-nuevo-
edil-de-texmelucan&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que Jaime Serra Puche, uno de los mejores cabilderos para la firma del acuerdo trilateral de comercio de 

México con Estados Unidos y Canadá en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari, fue una de las piezas 
importantes para atraer a Puebla la inversión alemana de los cuatro aros. 
En la suma de esfuerzos y en la estrategia de negociación con los directivos de Audi, otra empresa consultora 

reconocida se hizo cargo de los estudios técnicos para atender los requerimientos ambientales, del suelo y 
subsuelo en la región de San José Chiapa. 
:Que 350 maestros del SNTE de Guanajuato, Querétaro e Hidalgo presidirán este fin de semana mil 300 
asambleas delegacionales de las secciones 23 y 51 para elegir a delegados efectivos a los congresos 
seccionales. 
Enviados por Elba Esther Gordillo, vigilarán el proceso electoral que concluirá con la elección de los dirigentes 

que relevarán en sus cargos a Cirilo Salas y Eric Lara. 
:Que el priista ex diputado local, de los primeros ex periodistas en ocupar un cargo de elección popular, Luis 
Alberto Arriaga Lila, se desempeñará ahora como publirrelacionista del gobierno de la alternancia. 
Posterior a su última experiencia como candidato, en las filas del Partido Nueva Alianza por una diputación 

federal, el ex conductor de noticias de televisión se hará cargo de Relaciones Públicas de la Dirección General 
de Comunicación Social. 
:Que Alumnos del Instituto Tecnológico Superior de la Sierra Norte (ITSSN) lograron los tres primeros lugares 

en el concurso de Expociencias Regional en el rubro de proyectos agropecuarios. 
Con los resultados, los estudiantes que buscan desarrollar sus planes en su región, pasaron a la fase nacional 
del concurso que se realizará del 25 al 28 de octubre en la ciudad de México. 
:Que los senadores poblanos plurinominales del PAN y PT, Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett Díaz, 
trasladaron a la tribuna de la Cámara Alta los mismo reclamos y recriminaciones que se hicieron durante la 
campaña electoral. 
Una lástima que las leyes no tengan aplicación retroactiva, por aquello de eliminar senadurías y diputaciones 

plurinominales. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158672 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Otro escarceo buapachoso 
En la Facultad de Ingeniería Química de la BUAP son tres los grupos que impulsan al mismo número de 
personas para ocupar el cargo de Director. 
Uno de los puntos de la convocatoria, de acuerdo al Estatuto y Reglamento de Elección de Autoridades, donde 
se establecen los requisitos, no se respetan a cabalidad. 
Dos candidatos cubren correctamente los requisitos, sin embargo la tercera candidata apoyada por la actual 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30297:teodoro-ixtlapale-nuevo-edil-de-texmelucan&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30297:teodoro-ixtlapale-nuevo-edil-de-texmelucan&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158672
http://impreso.milenio.com/
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dirección de Ingeniería Química violenta de forma flagrante varios artículos. 
El requisito de antigüedad ininterrumpida de cinco años como personal académico tiene serias anomalías; es 
posible que no lo cumpla, pero el principal problema es que nunca dejó de realizar trabajo en la Facultad de 
Ciencias de la Computación (FCC). 
Se puede comprobar lo anterior en el sitio web de la SEP federal en la liga del Sistema Nacional de 

Investigadores (SIN) donde se establece que la candidata “oficial” está en la FCC, en la página web de Ciencias 
aparece en el cuerpo académico de Computación Matemática del cual es líder. 
Brotan además dos artículos científicos uno del año 2012 y otro de 2008 de los cuales es coautora y señala 
como centro laboral la FCC. 
De acuerdo con información publicada en un diario local del 21 de mayo pasado, es mencionada como parte del 

presídium de un evento de la Universidad La Salle como Coordinadora del Centro de Investigación de 
Posgrados de la ULSA Benavente, es decir, le resta tiempo al trabajo como secretaria de Investigación. 

Adicionalmente, en el Estatuto Orgánico de la Universidad, se menciona que debe poseer título de Licenciatura 
en una de las carreras que la Unidad Académica tiene. 
La candidata oficial cuenta con título de Ingeniero Químico Industrial que no corresponde al título de ingeniero 
Químico de la BUAP, el primero está enfocado a la Administración de la Industria Química, el de la BUAP está 
enfocado a desarrollos de procesos químicos de transformación. 
La preocupación de los interesados es hacer respetar la normativa institucional. Lo señalado es fácil corroborar 
en las páginas web con los documentos expedidos, pero lo importante –reitera la comunidad universitaria- es 

que la legalidad impere. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158669 

 

 
 

(Etiqueta con Destino/Luis Alberto González) 
 
Calderón pulverizó el poder adquisitivo de los mexicanos 

 Además se encarecieron todos los alimentos básicos 
 Van 92 aumentos de gas, luz y gasolinas, entre otras 

Durante los 6 años de gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, no sólo aumentó la inseguridad, el narcotráfico y 

la delincuencia organizada, igual pasó con los precios de los productos básicos para la alimentación de los 
mexicanos que tuvieron un aumento de más de un 39 por ciento, mientras el salario mínimo sólo 
subió durante el sexenio en promedio 11 pesos con 60 centavos, tomando en cuenta las tres áreas 
geográficas que hay en el país. 
Lo que significa que se ha pulverizado el poder adquisitivo de los mexicanos, aunque el gobierno federal 
hace alardes de que se tiene una economía estable y así es, pero sólo en el terreno macroeconómico y no para la 

población. 

Tan sólo hay que hacer un comparativo de los precios de algunos productos de la canasta básica en diciembre de 
2006, cuando asumió la Presidencia Calderón Hinojosa y los que se tienen actualmente. 
En ese mes y año una familia o persona podía adquirir una canasta básica al mes con 805.34 pesos en zonas 
urbanas y con 570.81 en áreas rurales. 
Hasta finales de julio de este 2012 para adquirir los mismos productos, sin considerar el incremento desmedido 
en el huevo, se necesita gastar mensualmente mil 120 pesos en la zona urbana y 798.58 en las rurales, lo 

anterior de acuerdo a las estimaciones del Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social, 
el CONEVAL. 
Estos son los precios de los diferentes productos: 
PRODUCTOS  PRECIO 2006                    PRECIO 2012 
Arroz    $ 7.75   $ 18.10 
Frijol    $ 9.06   $ 25.97 
Harina de Trigo             $ 5.25   $ 10.00 

Azúcar 2 Kg   $ 22.46  $ 35.92 
Galletas María             $ 13.97             $ 24.81 
Jabón de tocador  $ 4.74   $ 8.70 
Pasta para sopa  $ 2.75   $ 4.25 
Leche en polvo  $ 25.00  $ 36.80 
Aceite    $ 17.00             $ 40.00 
Huevo               $ 9.90   $ 36.00 ó más 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158669
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Por otra parte en 2007 cuando entró Felipe Calderón Hinojosa el salario mínimo para las tres regiones se 
autorizó entre 50 pesos con 57 centavos y para Puebla que se ubica en la zona geográfica “C” con 47 
pesos y 60 centavos. 
Para este diciembre que termina el mandato, el salario mínimo en la zona “A” es de 59 pesos 82 centavos y en 
Puebla de 59 pesos con 08 centavos. 

Eso significa que en el sexenio el sueldo mínimo en la zona “A” aumento 11 pesos con 76 centavos. 
Para la zona “B” el incremento que lograron los trabajadores en su salario mínimo fue de 11 pesos con 57 
centavos. 
Mientras que en al área “C”, en donde está Puebla, se alcanzó sólo en 11 pesos con 48 centavos. 
Área geográfica  A  B  C 

Salarios en 2007:   50.57  49.00  47.60 
Salarios en 2012:  62.33  60.57  59.08 

En otro orden de ideas, si tan sólo consideramos que en el último mes el kilogramo del huevo se disparó de entre 
15 ó 18 pesos hasta 60 ó 70 pesos, es así ni los 11.60 pesos de aumento en 6 años no alcanzan para comprar un 
kilo para las familias más pobres.  
Lo anterior sin considerar los aumentos en los bienes y servicios, como son en el consumo de la energía eléctrica, 
el gas (natural y LP), las gasolinas, que en los últimos 6 años han sumado 92 ocasiones, además del 
transporte. 
Aumentó a 52 millones el número de personas en pobreza extrema. 

Se incremento el desempleo, siendo que se postuló como el “Presidente del Empleo”. De diciembre de 2006 a 
julio de 2011 sólo se generaron 751 mil empleos formales, cuando se requieren un millón 300 mil anuales, por lo 
que el déficit en el sexenio es de 5 millones 729 mil empleos. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Albazo en el PRD nacional para imponer a tres morenovallistas como dirigentes 
A  espaldas de todas las corrientes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla y sin ningún 
sustento legal, de manera arbitraria y sorpresiva, tres funcionarios del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas 
ayer intentaron ser impuestos como nuevos dirigentes estatales del partido ante los órganos nacionales del 
instituto del sol azteca. Por una causalidad la maniobra fue descubierta y frenada por miembros de la expresión 
Izquierda Democrática Nacional (IDN). 

En una de las sedes nacionales del PRD, ubicada a un costado de Paseo de la Reforma en el Distrito Federal, 
ayer se programaron un par de  reuniones: Una sesión conjunta del Comité Político Nacional del partido con 
Comités Ejecutivos Estatales para discutir la estrategia electoral que se aplicará en 2013 en los 15 estados en 

donde habrá comicios locales; y la segunda, una sesión para elaborar una propuesta de nueva dirigencia 
perredista para Puebla. 
La peculiaridad de estos encuentros es que no se invitó a los miembros de la dirigencia actual del partido y a la 
mayoría de las corrientes locales del PRD, incluida Nueva Izquierda que es la expresión dominante. Los líderes 

de las tribus se enteraron accidentalmente de esos encuentros en la mañana de este miércoles. 
En cambio, quienes arribaron poco antes de las 10 de la mañana a la sede nacional del PRD para encabezar 
ambas reuniones, fueron: Julián Rendón, quien es funcionario de la Secretaría General de Gobierno y es 
aspirante a la dirigencia estatal del PRD, con el impulso del grupo del mandatario Rafael Moreno Valle; Miguel 
Tamayo, quien es director del Instituto de Atención a Adultos Mayores, así como un tercer personaje de 
nombre Bernardino, quien también labora en la última de esta dependencias del Poder Ejecutivo estatal. 
Los tres fueron presentados como dirigentes del PRD en Puebla, pese a que los estatutos del partido son muy 

claros: Cuando alguien es parte del Comité Ejecutivo Estatal y es nombrado miembro de un gobierno, en 
automático deja de ser funcionario del partido. 

Por tanto, cuando Tamayo y Rendón ingresaron al gobierno de Moreno Valle, de acuerdo a los estatutos del 
partido, dejaron de ser dirigentes. Y en el caso de Bernardino, no tiene ningún nombramiento que lo avale 
como parte de algún órgano de gobierno del PRD. 
Con lo que no contaban los tres perredistas poblanos es que accidentalmente se enteró de la primera de la 

reuniones el líder en Puebla de IDN, Jorge Méndez Spínola, quien llegó a la sede perredista a las 10:30 de la 
mañana y al percatarse de lo que pasaba, enfrentó a Rendón, Tamayo y Bernardino, a quienes les exigió no 
hacerse pasar por miembros del Comité Ejecutivo del PRD poblano. 
Méndez protestó ante los organizadores y éstos respondieron positivamente a los señalamientos de que los tres 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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funcionarios morenovallistas no se podían ostentar como dirigentes y mucho menos, tomar acuerdos a nombre 
del sol azteca. 
Al final a todos los dejaron participar en la reunión, pero el único que habló fue Jorge Méndez, quien de manera 
cuidadosa, aclaró que él intervenía a titulo personal sin ostentarse como representante de todo el partido. 
Y a continuación fustigó a los funcionarios gubernamentales, que siendo perredistas, no apoyaron a Andrés 

Manuel López Obrador en el pasado proceso electoral, en clara alusión a Tamayo y Rendón. 
A eso de la 1:30 de la tarde, alertados por Méndez, hicieron acto de presencia representantes de tres 
corrientes del PRD poblano, quienes llegaron a protestar por lo que pasaba y exigir ser incluidos en el 
encuentro, lo cual se permitió. 
Como consecuencia de la protesta, la dirigencia nacional del PRD decidió suspender la segunda reunión, en la 

que se abordaría la conformación de la nueva dirigencia perredista de Puebla. 
Rendón y Tamayo, que estaban en el PRD nacional en horario de oficinas, nunca explicaron su presencia. 

Tampoco hablaron y su participación se limitó a escuchar y no opinar. Luego de que fueron pillados. 
¿Qué pasó? 
¿Por qué hubo eso intento de albazo? 
¿Se trata de un incidente sin importancia? 
¿Es la antesala de un nuevo acto autoritario en Puebla y el PRD? 
Todo indica que ante el rechazo que existe de los grupos en Puebla de que el PRD siga siendo controlado por el 
gobernador, se ha optado por buscar el control del partido a la fuerza. 

Podría ser algo similar, guardando las proporciones y circunstancias, a lo que ha pasado con el Partido Acción 
Nacional (PAN) en donde se usó todo el aparato del Poder Ejecutivo para aprobar una reforma electoral que 
impida a Juan Carlos Mondragón ser dirigente de Acción Nacional. 
En los próximos días se sabrá si lo acontecido fue solamente una ocurrencia de Tamayo y Rendón, que es poco 

probable; o en el PRD están frente a un escenario donde el gobernador no va a permitir –por las buenas– que 
le quiten el control de dicho partido de izquierda. 

Sería muy grave para la democracia no del PRD, ni de Puebla, sino de todo el país que un gobernador por la 
fuerza obligue, a los partidos de izquierda y la derecha, a ser parte de un proyecto político y apoyar los 
candidatos que decida el mandatario. Ni en las peores épocas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
hegemónico se hacían maniobras tan burdas y autoritarias. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/albazo-en-el-prd-nacional-para-imponer-a-tres-
morenovallistas-como-dirigentes_id_13444.html 

 
(Editorial) 
 

Atropello laboral 
La Junta Local de Conciliación y Arbitraje, (JLCA) negó la toma de nota al Sindicato Independiente de 

Trabajadores de la Industria de Autopartes Flex–N–Gate, con el pretexto de que no acreditó el registro en 
activo en la empresa de 34 trabajadores. 
Nuevamente nos encontramos ante un atropello de los derechos laborales con el concurso de las instituciones. 
Y de nueva cuenta la agraviada es una organización gremial independiente, una como muchas otras que 
apoyaron al actual gobernador, Rafael Moreno Valle, cuando era candidato y no contaba con el respaldo de las 

centrales obreras oficialistas, asociadas al Partido Revolucionario Institucional. 
Los sindicatos independientes hicieron en varias ocasiones manifiesto que su respaldo al hoy mandatario tenía 
el interés de lograr la democratización del sector laboral y se esperaba que cuando el panista asumiera el cargo 
organismos como la JLCA funcionaran por primera vez con justicia y equidad. 
Desgraciadamente, para chasco de las mayorías, la actual administración estatal no sólo no impulsó políticas, 
leyes y prácticas laborales más justas, sino que de inmediato se cuadró con las centrales obreras oficialistas, 
que suelen enarbolar la bandera blanca y se mancomunan con la parte patronal para explotar a quienes dicen 

representar. 
Prueba de todo lo anterior es lo que sucede al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria de 

Autopartes Flex–N–Gate, pero no cabe duda que la gestión morenovalllista ha cometido un grave error, porque 
se ha demostrado que las organizaciones autónomas garantizan mayor estabilidad y menos partidización que 
las centrales oficialistas, las cuales suelen dar golpes de timón no con propósitos de beneficio gremial, sino con 
orientaciones de corte particular, para provecho de sus líderes.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atropello-laboral_id_13443.html 
 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/albazo-en-el-prd-nacional-para-imponer-a-tres-morenovallistas-como-dirigentes_id_13444.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/albazo-en-el-prd-nacional-para-imponer-a-tres-morenovallistas-como-dirigentes_id_13444.html
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(Primera Columna/Oscar López) 
 
• La carta de Corral 
• Luis Alberto Arriaga a Comunicación Social 
• Los codos diputados  
Entre el asombro y la jocosidad fue recibida ayer la carta del ex diputado Javier Corral contra el Presidente 
Felipe Calderón a quien acusa de colérico y traidor a su partido. Toda una serie de “lindezas” se enlistan en 

esta carta que dice Corral, fue una respuesta al mismo señalamiento que el presidente le hizo al entonces 
legislador panista en aquella reunión con senadores el pasado 28 de agosto. 

Si algo ha caracterizado a Javier Corral es su “franqueza” y su particular estilo en el actuar político, pero le 
picaron la cresta y respondió, siempre lo ha hecho, aunque algunos lo critiquen por hacerlo ahora en la víspera 
del cambio de gobierno. 
El caso es que esta carta evidenció una vez más la grave división que se vive al interior del PAN y que quedó 

expuesta desde la campaña electoral y después de conocerse los resultados de la elección, donde culpó a 
Josefina Vázquez Mota de la derrota que le devolvió al PRI la llave de Los Pinos. 
Aquí algunas frases elocuentes de Javier Corral: 
“Al llamarme cobarde ante los senadores y estando yo ausente, te has pasado de la raya. Pero podemos 
aprovechar tu desahogo discutiendo nuestras diferencias cuando quieras, en donde quieras y ante quien 
quieras….los resultados de tus políticas están a la vista…Espérate a que conozcas la condición humana a partir 
de que dejes el poder y entiendas que lo que más te ha perjudicado eres tú, tu carácter colérico al que le gana 

el coraje en cualquier momento…” 
Otra vez el PAN en el ojo del huracán, ahora por las duras críticas de uno de sus militantes, no cualquiera, que 

se ha atrevido a decir los que son “secretos a voces”, pronto se verá la consecuencia de esta carta publicada en 
el periódico Reforma. 
Una grata sorpresa fue enterarnos de la llegada de Luis Alberto Arriaga al área de Relaciones Públicas del 
Gobierno del Estado lo que representa una garantía de un verdadero puente de comunicación en un área que 
ha tenido serias deficiencias desde el inicio del sexenio. 

Enhorabuena por la llegada del doctor Arriaga quien tiene los oficios para garantizar un buen trabajo. 
Vergüenza debería haberles dado a los diputados locales entregar apenas 46 mil pesos para el programa de 
Apoyo a un niño indígena que promueve el DIF Estatal, especialmente la señora Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle quien fue hasta el Congreso a recibir el “donativo” que más bien parece una limosna de lo que les sobró 
del día. 
Si tomamos en cuenta que cada diputado percibe cerca de 112 mil pesos mensuales, la aportación que hicieron 

fue de un poco más de mil pesotes para la causa, es decir, menos del uno por ciento de su sueldazo de oro, 
claro sin tomar en cuenta lo que se dice, reciben de manera extra libres de polvo y paja por “apoyo” a su 

trabajo bien realizado. 
Por cierto, esa parte de sueldos fue bajada de la página de transparencia del Congreso del Estado, quizá para 
no evidenciar más sus deficiencias, solo que deberán dar una explicación pues ese apartado están obligados a 
publicarlo, según la Ley de Transparencia que ellos mismos aprobaron, por cierto. 
CONFETI…Antes de iniciar su gira por 5 países, el presidente electo Enrique Peña Nieto se reunió con los 

gobernadores panistas y con el líder nacional de ese partido…ahí ofreció apertura al diálogo…claro que hubo 
más en ese encuentro donde estuvo el gobernador Rafael Moreno Valle y Gustavo Madero, a propósito de la 
promoción de la acción de inconstitucionalidad de la llamada “ley Mondragón” y sus efectos en el PAN estatal. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4827 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Quitan compensaciones para cumplir ‘Beca un Niño Indígena’ 
Para consolidar el Programa “Beca un Niño Indígena” impulsado por la talentosa Mtra. Martha Érika Alonso de 
Moreno Valle, Presidenta del DIF estatal, el gobierno estatal retiró la compensación a varios trabajadores de las 

diversas dependencias. 
Sobra decir la molestia que ha causado entre los empleados estatales, quienes amenazan con boicotear todo 
tipo de aportaciones para cumplir los programas gubernamentales-sociales que impulsan el gobernador y su 
esposa. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4827
http://www.contraparteinformativa.com/
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Recientemente, hasta los Magistrados, Jueces y personal administrativo del Poder Judicial estatal, hicieron su 
“portación voluntaria” al DIF, aunque de voluntaria no tiene nada, pues a nadie en su sano juicio se le ocurriría 
negarle una parte de su salario a la Presidenta del DIF, pues sabe perfectamente las consecuencias. 
Recientemente publicamos en este espacio las inconformidades de diversos trabajadores e la Secretaría de 
Administración, quienes fueron “aportaron voluntariamente” parte de su salario. 

El DIF lo niega, pero las manifestaciones han comenzado a darse en todas las dependencias, principalmente en 
el personal de base y los mandos bajos, a quienes pretenden descontarles 50 pesos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Cabalán a cambio de Gali 
Suponiendo sin conceder que Antonio Gali Fayad se convirtiera en candidato a presidente municipal de Puebla 
¿quién sería su sucesor en la Secretaría de Infraestructura del gobierno del Estado? Y no se trata de 

especulaciones para que los analistas empiecen a recomendar a sus cuates, simplemente de ver que el idóneo, 
por el nivel de cercanía con Moreno Valle, es Cabalán Macari Alvaro el Secretario de Administración. 
El tema es simple: recordemos quiénes fueron los que llegaron acompañando a Rafael Moreno Valle cuando 
Melquiades Morales Flores lo nombra en 1998, Secretario de Finanzas: Fernando Manzanilla Prieto, Marcelo 
García Almaguer y Cabalán Macari Alvaro. Como veremos, los tres están en puntos estratégicos y de cercanía 
con el gobernador, su amigo desde antes de convertirse en gobernador. Uuuuyyy, desde mucho antes. 

Así pues, de inicio vale recordar que las licitaciones de obra pública pasan por la Secretaría de Administración de 
Cabalán Macari, así es que el sector de la construcción no es desconocido para el ex-modelo y bailarín. Ni 
preguntar sobre la confianza que Moreno Valle le tiene. Es su cuate-cuate; cuaderno de doble raya; amigazo... 

Cabalán quedaría al frente de la Secretaría de Infraestructura que en teoría, dejaría Gali Fayad para buscar ser 
alcalde de Puebla. Desde luego que habrá personas de mira corta que digan: ¿para qué quiere Cabalán ir a 
Infraestructura si desde Administración maneja todo? Es válida esta postura, sin embargo habrá que revisar lo 
que viene en obras y que el gobernador no va a darle a cualquiera ese manejo y nivel. 

Todas las obras relacionadas a la infraestructura para la operación de la planta de Audi; los puentes y 
vialidades en la ciudad de Puebla que el gobierno de Moreno Valle está haciendo con la finalidad de impulsar a 
su candidato a alcalde y otras tantas no menos importantes como el segundo piso de la autopista México-Puebla 
entre algunas más. 
Así es que si Tony Gali es candidato a presidente municipal, Cabalán pasará a despachar a la oficina de la recta 
a Cholula. 
El Verdugo 

En efecto, los constructores poblanos están muy contentos de que a pesar de las migajas que les dan, no les 
piden comisión por la obra pública. Los tiempos de voraces y cínicas raterías de Marín y su pandilla encabezados 
por Javier García, ya pasaron. No pedimos comisión, dicen funcionarios estatales del más alto nivel. El Verdugo 

dice: hasta para robar hay que se finos, modernos, educados y globalizados. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Morena, los pone a temblar 

Digan lo que digan los dirigentes de los partidos de izquierda, por lo menos en Puebla, la constitución 
del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) para noviembre próximo prendió los focos amarillos porque 
hay temor de que las franquicias partidistas –PRD, Movimiento Ciudadano y PT- se devalúen y pierdan el poder 
y sobre todo los millones de las prerrogativas que se reparten entre sus cúpulas. 
Desde ayer circula una carta firmada por Andrés Manuel López Obrador dirigida a los integrantes de su 

movimiento con lo que empezaron los trabajos de constitución del nuevo partido; los llama a la organización de 

sus asambleas municipales y distritales. 
Cada comité, promotores del cambio, jóvenes y casa del movimiento deben de imprimir los documentos básicos, 
programa y estatutos para poderlos dialogar con sus bases y decidir si se convierten en partido político o siguen 
como movimiento social, todo indica que lucharán por el poder y para ello serán partido para participar en las 
elecciones federales del 2015. 
Como le adelantamos ayer, no esperan los grandes desprendimientos de los partidos que conformaron el 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.ngpuebla.com/node/38787
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Movimiento Progresista (de la Revolución Democrática, del Trabajo y Movimiento Ciudadano) su trabajo se 
concentrará con los ciudadanos, grupos sociales y militantes que decidan participar libremente con Morena. 
Pasando las fiestas patrias, los trabajos de organización empezaran a notarse por todo el territorio poblano. 
Aunque no quieran, los dirigentes locales de las izquierdas poblanas la decisión de López Obrador los movió y 
modificó sus planes de corto plazo, en especial en el PRD, los jefes de sus tres  tribus  principales: Los Chuchos, 

Los Bejaranos e Izquierda Democrática Nacional, estuvieron ayer en la Ciudad de México, para recibir línea de 
su dirigente nacional, Jesús Zambrano. 
Como nunca antes, llegaron contando, ahora si atendieron a todos los dirigentes estatales del país en un hotel 
del Distrito Federal para cerrar filas y evitar fugas en el partido. 
En Puebla, los más de 150 comités municipales nunca fueron atendidos, tampoco apoyados con sus 

prerrogativas mensuales, ninguno cuenta con un local propio, muchos atienden en sus casas, la mayoría no 
tiene los insumos necesarios para funcionar, no hay ningún trabajo seccional y solo los buscan en tiempos de 

elecciones o para votar por alguna u otra corriente en elecciones internas. 
Sus más de 20 presidentes municipales en la entidad no reciben ningún apoyo técnico, tampoco los capacitan y 
solo los usan para cobrarles asesorías y obra pública. El padrón electoral real perredista no rebasa los 30 mil 
militantes en Puebla, no hay informes de nada, menos datos o memoria electoral y lo peor sus finanzas se 
acaban en segundos. 
Ese escenario no es nuevo y todos los perredistas lo conocen así es que no le extrañe que muchos se vayan con 
Morena, por lo menos ahí esperan que los traten mejor. 

No hay relevo generacional, tampoco formación de cuadros, su crecimiento partidario es bajo, sigue 
concentrados en la mixteca poblana y la sierra norte, en la capital y las zonas urbanas no tienen nada, aunque 
hayan conseguido miles de votos en la pasada elección federal. Las corrientes son las mismas, sus rostros son 
los mismos y sus dirigentes no cambian, solo se han hecho viejos en la nomenklatura del PRD. 

Todo ha sido reparto de espacios y puestos burocráticos. Ni una sola movilización en más de 10 años, nadie 
convoca y ninguno de sus dirigentes es capaz de juntar a más de cien personas hoy. 

Las corrientes se devoraron la vida institucional, las ideas de izquierda y el crecimiento del partido. Hoy pelean 
por imponer a Socorro Quezada como presidente estatal y filtran información en contra del gobierno poblano, 
porque lo único que les interesa es el poder partidista y las prerrogativas que reciben, por eso Morena se 
convirtió en una amenaza para su negocio. 
http://www.ngpuebla.com/node/38787#.UFG19LLiaNY 

 
(Angelopolitanas) 

 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, se reunió ayer para comer con gobernadores y dirigentes del Partido 
Acción Nacional –que estaba de manteles largos por su aniversario, en el año que perdieron la presidencia de la 
República- y dejó en claro que ante ese acto de civilidad y madurez política, trabajará con ellos en programas e 

inversiones que beneficien a sus entidades. 
El encuentro fue en el restaurante Sir Winston Churchill's de Polanco, lo encabezó el líder nacional panista, 
Gustavo Madero, y estuvieron mandatarios estatales como Guadalupe Osuna Millán, de Baja California y Rafael 

Moreno Valle, de Puebla, además de su coordinador de temas de Gobierno y Seguridad, Miguel Ángel Osorio 
Chong. 
Quiero, comentó Peña, “dejar muy en claro la disposición que tendrá el Gobierno que habré de encabezar a 
partir del 1 de diciembre de apertura al diálogo, a una relación respetuosa que buscará acreditar en los hechos 
resultados y beneficios para todas las entidades del país”. El priista señaló que existirán proyectos en donde 
participen los estados y la federación en beneficio de la sociedad. 

Los gobernadores del PAN rechazaron dar declaraciones porque hubo un acuerdo para no revelar los detalles de 
la reunión. Lo cierto es que todos loa asistentes mostraron amplias sonrisas y de que las cosas caminan, 
caminan. 
@ 
El viernes sesionará la Comisión de Hacienda del Congreso poblano para elaborar y aprobar el dictamen sobre 

las iniciativas presentadas por el gobernador Rafael Moreno Valle para convalidar los acuerdos establecidos 
con Audi para su instalación en la entidad. El lunes la Comisión Permanente convocará a sesión extraordinaria y 

la próxima semana serán aprobadas. 
El presidente de la Comisión de Hacienda, el priista Lauro Sánchez, informó que “la autorización que solicita el 
gobierno del estado es para dar todos los apoyos e incentivos que se acordaron y certeza jurídica para 
consolidar la inversión (de Audi) en Puebla”, entre otras que se autorice a San José Chiapa que se adhiera al 
convenio firmado entre el gobierno local y Audi, que es de desarrollo económico para que el municipio también 

http://www.ngpuebla.com/node/38787
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coadyuve para el establecimiento de la empresa. 
Otro de los incentivos que piden es que se les den facilidades de terreno y servicios de infraestructura y 
exenciones de impuestos por algún tiempo, el Cabildo avaló ayer exentar a la firma alemana por 10 años del 
pago del predial y licencia de funcionamiento. Los legisladores trabajarán rápido y una aplastante mayoría 
votará a favor, aunque no se descarta que pasen las reformas por unanimidad. 

@ 
Hay una extrema derecha que insiste en meter ruido en los procesos internos que vive el panismo poblano y es 
que hasta ahora, como señaló el presidente municipal Eduardo Rivera, que es uno de los integrantes de la 
comisión especial, las cosas han marchado bien –con los disensos ya conocidos- en las dos reuniones 
sostenidas. La primera, el jueves de la semana pasada en la sede nacional del PAN, y el lunes, en Casa Puebla. 

Ayer, el vocero de esa extrema derecha, Enrique Aranda Pedroza, publicó en Excelsior una columna donde 
pretende sembrar la sospecha de que una de las partes quiere abortar los acuerdos a los que se lleguen. Y 

acusó a la Cámara local y al coordinador priista de manipulación cuando los diputados del PAN poblano no lo 
han hecho. En fin, quieren ganar a periodicazos. 
@ 
El presidente electo Peña Nieto decidió dar marcha atrás a la propuesta sobre la Comisión anticorrupción que 
sustituirá a la Contraloría federal y es que hay detalles jurídicos que pueden afectar su aplicación como quitar el 
monopolio de la denuncia penal a la Procuraduría General de la República y permitir al nuevo órgano que 
denuncie. 

No será fácil combatir la corrupción y menos cuando muchos de los diputados que deben aprobarla están de una 
u otra forma involucrados en acciones de poder y administración pública sometidas a sospecha por malos 
manejos. Muchos poblanos del pasado, ante esos cambios a la propuesta original, pueden dormir tranquilos. 
http://www.ngpuebla.com/node/38788#.UFG2ILLiaNY 
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